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VII ПЛЕНУМ
ТОМСКОГО ОБКОМА КПСС

16 — 17 июня с. г. состоялся VII пленум Томского обкома 
КПСС. Пленум обсудил вопросы:

1. О задачах областной партийной организации по выполне
нию постановления ЦК КПСС «О состоянии и мерах улучшения 
массово-политической работы среди трудящихся Сталинской 
области». (Докладчик — секретарь обкома КПСС тов. Лукья- 
ненок Н. В.);

2. О ходе выполнения социалисбгческих обязательств в сель
ском хозяйстве области на 1959 год. (Докладчик — секретарь 
обкома КПСС тов. Дерябин С. А.).

Повысить ответственность 
за выполнение обязательств
Труженики сельского хозяйства 

области, стремясь досрочно вы
полнить задания семилетнего пла. 
на, приняли на себя высокие со. 
цналистические обязательства по 
производству и продаже государ
ству продуктов сельского хозяй. 
ства. Уже в этом году они реши, 
ли увеличить по сравнению с
1958 годом производство мяса в 
1,7 раза, а продажу его государ. 

ству — в 1,9 раза, производство 
молока—на 28 процентов, а прода
жу государству — на 25 процен. 
тов, производство яиц — в 2,2 
раза, а продажу — в 2 раза. Ре- 
шено надоить на каждую корову 
в колхозах области по 2.000 кило
граммов молока, получить от каж
дой овцы в среднем по 2,5 кило, 
грамма шерсти.

Хлеборобы области борются за 
то, чтобы в 1959 году увеличить 
производство зерна на 48 процен. 
тов, льна.волокна — на 31 про. 
цент, картофеля — в 2,7 раза, 
овощей —̂ в 4 раза по сравнению 
с 1958 годом.

Закончившийся вчера пленум 
Томского обкома КПСС, обсудив 
вопрос «О ходе выполнения со
циалистических обязательств в 
сельском хозяйстве области на
1959 год», отметил, что колхоз
ники и колхозницы, рабочие РТС 
и совхозов, специалисты сельско
го хозяйства области прилагают 
усилия к тому, чтобы выполнить 
взятые обязательства, сдержать 
слово, данное Родине.

Лучших показателей по надою 
молока добились колхозы Пар- 
бигского района, получившие в 
этом году по 778 килограммов 
на каждую корову. Хорошие пока
затели по надоям молока 
достигнуты в сельхозартелях «К 
новым победам», «Сибирь», имени 
Ленина Кожевниковского района, 
«Верный путь», имени Сталина 
Парбигского района и многих 
других. Колхозы Кривошеин- 
ского района за 5 месяцев по
лучили 584 тысячи яиц при годо. 
вом обязательстве один миллион 
штук, значительно перевыполни, 
ли полугодовой план продажи 
яиц государству. Успешно выпол. 
няют свои обязательства по увели, 
чению производства продуктов 
животноводства члены сельхозар. 
телей имени Ленина Асиновского 
района, «Северное сияние» Бак- 
чарского, «Россия» Кожевников, 
ского района и некоторые другие.

Вместе с тем. пленум обкома 
КПСС отметил, что многие райко
мы партии и райисполкомы не 
обеспечили необходимой органи
заторской и массово-политической 
работы в колхозах по выполнению 
обязательств, не предъявили долж
ной требовательности к руково
дящим кадрам и специалистам 
за выполнение обязательств. В 
результате партийные органи- 
зации, советские органы и правле
ния колхозов многих районов 
не вели настойчивой борьбы за 
вьшолнение обязательств.

Обязательства 5 месяцев вы
полнены по производству мяса 
только на 57 процентов, молока— 
на 71 процент, яиц — на 60 про
центов.

Многие районы и колхозы не 
выполнили обязательств по прода. 
же государству продуктов живот
новодства.

Допущено снижение надоев мо- 
лока в колхозах Шегарского, Ча- 
инского, Бакчарского и некоторых 
других районов.

В колхозах Колпашевского, 
Асиновского, Зырянского, Томско
го к Кожевниковского районов до
пущено значительное сокращение 
поголовья свиней по сравнению с 
началом текущего года.

Руководители Парбигского, 
Пышкино-Троицкого и некоторых 
других районов мирятся с вредной 
практикой продажи государству 
неупитанного и маловесного скота.

В выполнении плана продажи 
государству яиц особенно отстают 
Туганский, Тегульдетский и неко- 
торые другие районы.

Пленум обкома КПСС потребо
вал от партийных и советских ор
ганов улучшить организаторскую 
и массово политическую работу

среди тружеников сельского хо
зяйства, повысить требователь
ность и поднять ответственность 
руководителей РТС и совхозов, 
правлений колхозов, первичных 
парторганизаций за выполнение 
принятых обязательств, сосредо
точить их внимание на решении 
коренных вопросов развития сель
ского хозяйства, увеличения про
изводства и заготовок сельскохо
зяйственных продуктов, наиболее 
полном использовании резервов, 
имеющихся в каждом хозяйстве.

Выполнение принятых обяза
тельств фермами, бригадами, кол
хозами, РТС следует системати
чески рассматривать в райкомах 
партии и райисполкомах, обсуж
дать на партийных собраниях, 
общих собраниях колхозников, 
рабочих РТС и совхозов, на про
изводственных совещаниях бригад 
и ферм.

Успех выполнения принятых 
обязательств решает организатор, 
ская работа, инициатива партий, 
ных организаций, правлений кол. 
хозов, рядовых и руководящих 
работников. Теперь, когда в каж
дом хозяйстве созданы особенно 
благоприятные условия для его 
дальнейшего развития, успех зави. 
сит от методов руководства, от 
умения правильно расставить си. 
лы и использовать резервы, от на
стойчивости и деловитости в до. 
стиженин намеченной цели.

Надо организовать работу так, 
чтобы каждый день и каждый ме. 
сяц добиваться успеха. Тот, кто 
отк.чадывает выполнение обяза. 
тельств, тот заведомо обрекает де. 
ло на провал. Самотек, раскачка и 
неповоротливость ведут к срывам 
и отставанию. Только напряжен, 
ная работа, только успехи на каж. 
дом участке сельскохозяйственно, 
го производства могут дать желае. 
мые результаты.

Для тружеников сельского хо
зяйства летний период — реша
ющий в борьбе за выполнение 
принятых обязательств как по 
производству, так и по продаже 
государству сельскохозяйствен
ных продуктов.

Пленум обкома КПСС поставил 
задачу — обеспечить в ию не- 
сентябре надой на каждую фу
ражную корову не менее 
1.100—1.200 килограммов моло
ка, добиться ежесуточного приве
са иа каждую голову нагульных 
и откормочных гуртов не менее 
600—700 граммов, принять до
полнительные меры к повышению 
яйценоскости кур и увеличению 
их численности. Надо в ближай
шее время ликвидировать отста
вание с выполнением обяза
тельств по продаже государству 
всех продуктов животноводства.

Завершая весенний сев, надо 
организовать своевременный уход 
за посевами, все подготовить к за
готовке кормов и начать заготовку 
Кормов без опоздания, улучшить 
пастбищное содержание скота, 
обеспечить своевременную и высо
кокачественную подготовку к 
уборке урожая и хлебозаготовкам.

Необходимо привести в дей
ствие все резервы, добиться, что
бы каждый работник чувство, 
вал высокую ответственность за 
выполнение принятых обяза
тельств, чтобы ежедневно на 
каждом участке достигался успех, 
быстро внедрялся передовой опыт, 
расширялось соревнование. На 
выполнение обязательств должна 
быть направлена массово-полити
ческая работа партийных, совет
ских и комсомольских организа
ций.

Пленум областного комитета 
партии выразил твердую уверен, 
ность в том, что партийные коми, 
теты, первичные партийные орга. 
низации решительно улучшат по
литическую и организаторскую 
деятельность, мобилизуют усилия 
всех коммунистов, комсомольцев, 
всех тружеников сельского хозяй
ства на успешное выполнение со. 
циалистическнх обязательств и 
добьются серьезного подъема всех 
отраслей сельского хозяйства на. 
щей области.

Открытие Выставки достижений 
народного хозяйства СССР

И авст речу Шлеш^яжу ХЩХС М И С С

16 июня в Москве в торжествен
ной обстановке открылась Выстав
ка достижений народного хозяйства 
СССР.

Все лучшее, что создано в Со
ветской стране, представлено на 
всенародный смотр. Десятки тысяч 
экспонатов выставки свидетельству
ют о замечательном творчешЛм 
труде советских рабочих, колхозни
ков, инженеров, ученых, вызывают 
великую гордость за нашу могучую 
державу. Год от года мы становимся 
все богаче и сильнее, все ярче и 
многостороннее раскрываются спо
собности и таланты советского че
ловека.

Выставка достижений народного 
хозяйства —  это не только итог 
того, что уже сделано. Она дает 
широкую перспективу нашего даль
нейшего развития, показывает, ка
кой стремительный взлет совершит 
страна в ближайшие годы. Мате
риалы многочисленных павильонов 
знакомят с тем. как создается мате
риально-техническая база комму
низма, как развертывается борьба 
за то, чтобы догнать и перегнать 
наиболее развитые капиталистиче
ские страны по производству про
дукции на душу населения.

Несмотря на ненастную погоду, 
на выставку задолго до открытия 
стали съезж аться многочисленные 
гости —  представители московских 
заводов, фабрик и строек, научно- 
исследовательских учреждений, кол
хозов и совхозов Подмосковья. Здесь 
были такж е посланцы всех союзных 
республик. Они осматривали вы
ставленные на открытых площад
ках машины и другие экспонаты, 
любовались зеленым нарядом горо
да-сада.

Во второй половине дня на вы
ставку прибыли руководители Ком
мунистической партии и Советского 
правительства. Они осмотрели экс
понаты павильонов «Радиоэлектро
ника», «Транспорт СССР», «Элек
трификация СССР», Главного п а
вильона.

В 17  часов на площади Дружбы 
народов состоялся митинг, посвя
щенный открытию Выставки дости
жений народного хозяйства СССР.

На трибуне появляются встречен
ные горячими аплодисментами соб
равшихся товарищи А. Б. Аристов, 
Н. И. Беляев^ К. Е. Воропгалов, 
Н. Г. Игнатов. А. И. Кириченко, 
Ф. Р. Козлов. . 0 . В. Куусинен, 
Н. А. Мухитдинов, Н. С. Хрущев, 
П. Н. Поспелов, Д. С. Коротче.чко, 
Я. Э. Калнберзин, А. Н. Косыгин, 
К. Т. Мазуров, В. П. Мжаванадзе, 
Н. В. Подгорный, Д. С. Полянский. 
Места на трибуне занимают уакже 
знатные люди промышленности, 
сельского хозяйства, строительства. 
Здесь же руководители партийных, 
советских и общественных органи
заций столицы.

Председатель Главного комитета 
ВДНХ Ю. Е . Максарев краткой 
речью откры вает. митинг. Он гово
рит, что центральное место на вы
ставке отводится великому плану 
развития народного хозяйства СССР 
на 1 9 5 9 — 1965  годы, плану нового 
мощного подъема всех отраслей со
циалистической экономики, культу
ры, дальнейшего повышения жиз
ненного уро,вня советского народа.

Ни в одной стране мира до сих 
пор не было такой большой и все

объемлющей выставки, отображаю
щей достижения одной страны. На 
ВДНХ представлен результат _ твор
ческого труда многих коллективов 
промышленных предприятий, строек, 
колхозов, совхозов, научно-исследо
вательских и конструкторских ор
ганизаций. Активно пропагандируя 
передовой опыт в промышлещносги 
и на транспорте, в сельском хозяй
стве, в строительстве, а также до
стижения науки и культуры, вы
ставка будет всемерно содейство- 
нать техническому прогрессу во 
всех отраслях народного хозяйства 
СССР. Показывая и распространяя 
все лучшее, прогрессивное, передо
вое, выставка поможет успешнее 
выполнить грандиозные задачи се- 
иилетнего плана.

Слово для выступления предостав
ляется слесарю 1-го государствен
ного подшипникового завода С. С. 
Минаеву.

—  Сегодня у нас, — говорит 
он, —  замечательный день —  день 
открытия Выставки достижений на
родного хозяйства СССР. Она ярко 
показывает, каких огромных успе
хов добился советский народ под 
руководством родной Коммунистиче
ской партии, какие еще более ши
рокие перспективы открываются пе
ред нашим народом в предстоящем 
семилетии. Все мы, советские люди, 
горим одним желанием —  успешно 
претворить в жизнь исторические 
решения XXI съезда КПСС, досроч
но выполнить семилетние задания,

Тов. Минаев говорит, что его за
вод —  одно из 27  предприятий 
столицы, на которых за годы семи
летия будет осуществлена комплекс
ная механизация и автоматизация 
всех основных производственных 
процессов. Чтобы успешнее выпол
нить такую задачу, нужно постоян
но учиться, внедрять в практику 
новые достижения науки и техни
ки. В этом деле неоценимую помощь 
окажет Выставка достижений народ
ного хозяйства.

Выступает председатель ' подмо
сковного колхоза «Труд» А. Ф. Го
лованова. Qt всей души она благо
дарит ленинский Нейтральный Ко
митет партии за огромную заботу, 
которую он прояв.чяет о колхозном 
крестьянстве, о всех трудящихся 
страны. На выставке особенно хо
рошо видно, как благотворно сказа
лись на подъеме социалистической 
экономики мудрые решения партии 
по крутому подъему сельского хо
зяйства. Колхозники нашей сельхоз
артели, заявляет тов. Голованова, 
трудятся, не покладая рук, чтобы 
сократить сроки выполнения семи
летки.

Речь произносит затем замести
тель директора Нейтрального науч
но-исследовательского института 
технологии и машиностроения про
фессор Н. Н. Зорев. Он говорит, что 
на открываемой выставке широко 
представлена советская наука. Толь
ко в разделе промышленности и 
транспорта показывают свои дости
жения 350  научных организаций. 
Рассказывая о работах института, 
профессор подчеркнул, что особое 
внимание уделяется проблемам ме
ханизации и автоматизации процес
сов в прокатном и кузнечно-прессо
вом производствах,

—  Сюда, на выставку, —  сказал 
в своем выступлении инженер-строи
тель лауреат Ленинской премии

Л. В. Ещенко, —  будут приходить 
миллионы трудящихся, чтобы пере
нять лучший опыт новаторов про
изводства, передовиков сельского 
хозяйства, ознакомиться с достиже
ниями науки и техники. Эту заме
чательную выставку без всякого 
преувеличения можно назвать и ака
демией строителей. Здесь наглядно 
можно увидеть, как решается задача 
превращения строительства в меха
низированный процесс сборки и мон
тажа зданий и сооружений из круп
ных панелей, блоков, частей и де
талей, изготовляемых в заводских 
условиях.

Тепло приветствуемый участни
ками митинга, к  микрофону подхо
дит Первый секретарь ЦК КПСС, 
Председатель Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущев. Он произносит 
речь, которую собравшиеся выслу
шивают с огромным вниманием и 
неоднократно прерывают аплодис
ментами.

Митинг окончен. Ю. Е. Максарев 
объявляет Выставку достижений на
родного хозяйства СССР открытой и 
приглашает собравшихся осмотреть 
ее. Величественно звучит Государст
венный Гимн Советского Союза. 
Включаются мощные фонтаны, при
дающие празднеству особую торже
ственность.

Участники митинга расходятся по 
огромной территории выставки. Над 
ее аллеями и площадями гремит му
зыка.

Десятки тысяч людей ознакоми
лись вчера с экспонатами выставки. 
В книге отзывов появились первые 
восторженные записи. Много дела 
было у экскурсоводов всех павиль
онов. Они сообщали о новинках, 
отвечали на многочисленные вопро
сы посетителей. Вместе с экскурсо
водами пояснения давали работники 
предприятий и институтов, продук
ция которых демонстрируется на 
выставке.

Ге, кто побывал здесь 16 июня, 
присутствовали на многих концер
тах и представлениях.

Собравшиеся у Г.лавного павиль
она стали свидетелями красочного 
зрелища —  «Праздника юности», в 
котором приняли участие учащиеся 
школ трудовых резервов Москвы, 
Московской области и города Стали- 
но. Праздник открылся песней 
В. Мурадели «Слава труду». Ее 
исполнил сводный хор. Затем про
звучали «Орленок», «Мы молодые 
мастера», «От друзей не отставай» 
и другие песни нашей молодежи. 
Великому завтра —  коммунизму по
священа литературно-музыкальная 
композиция «Манящие дали». В 
празднике юности приняло участие 
около 20  коллективов.

В Зеленом театре выступил рус
ский народный хор имени Пятниц
кого. Позже на той же сцене со
стоялся большой концерт с участи
ем артистов московских театров и 
кино. На эстрадах и площадях про
шли выступления участников худо
жественной самодеятельности завода 
«Калибр», камвольно-отделочной 
фабрики и других предприятий.

До позднего вечера многолюдно 
было на площадях и в павильонах 
выставки. Сегодня сюда придут но
вые люди, чтобы познакомиться с 
замечательными достижениями со
ветского народа в его мирном сози
дательном труде.

(ГАСС).

Волж ане горячо приветствуют  
немецких друзей

ГОРЬКИЙ. 16  июня. (ТАСС). На
ходящаяся здесь партийно-прави
тельственная делегация ГДР, чтобы 
быстрее ознакомиться с крупным 
индустриальным центром страны —  
городом Горьким, разделилась на три 
группы.

Утром члены делегации во главе 
с В. Ульбрихтом вместе с А. И. Ми
кояном побывали на химическрм за
воде, расположенном вблизи Горь
кого. На этом крупнейшем пред
приятии химической промышленно
сти в наступившем семилетии про
изводство основных продуктов долж
но возрасти в два раза.

После осмотра завода возле заво
доуправления состоялся многолюд
ный митинг, на котором с речами 
выступили главный инженер этого 
предприятия М. В. Хрулев, члены 
делегации профессор доктор И. Нел- 
лес, бригадир бригады электрохими

ческого комбината «Биггерфельд» 
Б. Бюхнер. Участники митинга бур
ными аплодисментами встретили вы 
ступления В. Ульбрихта и А. И. Ми
кояна.

После митинга гости побывали в 
городе химиков —  Дзержинске, где 
им также была оказана торжествен
ная встреча. Гости совершили про
гулку по городу на автомашинах. 
Они увидели Дворец культуры, по
строенный несколько месяцев назад, 
большой тенистый парк и другие 
культурно-бытовые учреждения.♦**

Другая группа делегации во главе 
с 0. Гротеволем, сопровождаемая 
председателем исполкома Горьков
ского областного Совета депутатов 
трудящихся И. И. Чугуновым, , по
святила первую половину дня ос
мотру достопримечательностей горо
да.

Члены делегации =  заместитель 
председателя Народной палаты, 
заместитель председателя нацио
нально-демократической партии Гер
мании Г. Хоман и другие немецкие 
гости посетили научно-исследова
тельский институт приборостроения. 
Здесь немецкие друзья осмотрели 
выставку радиоизмерительных при
боров, сконструированных сотрудни
ками института. Затем во дворе, на 
площади перед институтом, состоя
лась встреча научных работников и 
рабочих с немецкими гостями.

После осмотра института члены 
делегации присоединились к  группе, 
возглавляемой 0. Гротеволем. Вместе 
они посетили музей имени Максима 
Горького. 0 . Гротеволь выразил впе
чатление членов делегации от посе
щения музея следующими словами: 
«Мы с благоговением преклоняемся 
перед великим гением и человеком».

П Р О Г У Л К А  П О  В О Л Г Е
ГОРЬКИЙ. 16 июня. (ТАСС). Се

годня во второй половине дня 
В. Ульбрихт, 0 . Гротеволь и другие 
члены партийно-правительственной 
делегации ГДР вместе с А. И. Ми
кояном совершили прогулку по Вол
ге. Они поднялись на борт комфор
табельного дизель-элентрохода «Доб- 
рыня Никитич». Судно, провожае
мое тысячами горожан, собравшихся

на берегу Волги, направилось вниз 
по,реке до,города Кстова —  центра 
нефтеперерабатывающей промыш
ленности Горьковского экономиче
ского района.

Во время рейса члены партийно
правительственной делегации дру
жески беседовали с представителя
ми трудящихся и общественных ор
ганизаций, речниками Волги. Гости

Отъезд из Горького партийно
правительственной делегации

ГОРЬКИЙ. 16 июня. (ТАСС). Се
годня поздно вечером после двух
дневного пребывания в волжском 
городе Горьком отбыла в Москву 
специальным поездом партийно-пра
вительственная делегация Герман
ской Демократической Республики. 
Вместе с немецкими гостями в Мо
скву выехал член Президиума Цент

рального Комитета КПСС и первый 
заместитель Председателя Совета 
Министров СССР А. И. Микоян.

На вокзале друзей из Германской 
Демократической Республики и то
варища А. И. Микояна провожали 
руководители областных, партий
ных, советских, профсоюзных и 
комсомольских организаций.

'  "л. ^ 5 .
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Бригада автоматчиков, которой руководит тов. Галеев, — одна 
из лучших на Томском манометровом заводе. Коллектив бригады бо
рется за звание бригады коммунистического труда. В дни подготов
ки к июньскому Пленуму ЦК КПСС бригада выполняет в смену по 
две и более нормы.

На снимке (слева направо): бригадир В. Н. Галеев и наладчик 
комсомолец Виктор Шиман.

Фото Ф. Хитриневича.

НОВЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
КАБЕЛЬЩИКОВ

Патриотические начинания вла
димирцев и свердловчан, показав
ших пример умелой мобилизации 
внутренних резервов в борьбе за 
досрочное выполнение семилетки, 
вдохновили коллектив завода «Том- 
кабель» на изыскание новых воз
можностей для увеличения выпуска 
продукции.

Коллектив цеха врубовых кабелей 
решил на тех же производственных 
площадях достигнуть уровня про
изводства, запланированного на ко
нец семилетки, на год раньше —  в 
1964  году.

Это обязательство подкрепляется 
конкретными делами. Установка ря
да новых машин и агрегатов позво
лит коллективу в этом году уве.ти- 
чить выпуск продукции по сравне
нию с прошлым годом.

Многое будет сделано в этом го
ду. На тех же производственных 
площадях будут установлены две 
поточно-автоматизированные линии 
по производству врубовых кабелей, 
мощная шестифазная крутильная 
машина. Это даст возможность уже 
в будущем году увеличить выпуск 
кабельных изделий на 40  миллио
нов рублей.

В цехе недавно закончился смотр 
внутренних резервов производства. 
За два месяца поступило 65 цен
ных* предложений, 40  из которых 
уже внедрены в производство. Пред
ложения новаторов позволят сэко
номить в этом году более 1 миллио
на рублей.

Весь коллектив цеха встал на 
трудовую вахту в честь Пленума 
Ц11 КПСС и значительно перевыпол

няет суточные задания. Особенно 
хорошо работает бригада прессов
щиков тов. Саломахи. Майский 
план бригада выполнила на 164  
процента при отличном качестве 
продукции, сэкономила более 2 ,6  
тонны резины. Значительно пере
выполняет установленное ей зада
ние и бригада тов. Мецгера.

Коллектив паросилового цеха ре
шил на тех же производст
венных площадях значительно 
уве.дичить выпуск пара. Сей
час вместо старых маломощ
ных котлов устанавливаются новые 
высокопроизводительные котлы, ко

торы е позволят увеличить произ
водство пара. Механизируется пода
ча угля со склада в топки котлов. 
Для этого сейчас в цехе устанавли
ваются дробилка, ленточный тран
спортер, бункера, опрокидываю
щиеся колосниковые решетки. Это 
намного облегчит труд кочегаров, 
повысит их производительность.

Расш иряется и электрохозяйство 
завода. Для бесперебойного снабже
ния электроэнергией кабельного,- 
волочильного, резиноделательного 
цехов мощность трансформаторов 
увеличивается в три раза.

Коллективы волочильного, лино- 
ксинового, тарного цехов заверш и
ли полугодовую программу, на не
сколько дней раньше выполнив 
свои обязательства.

С. АРЕФЬЕВ.

МЕХАНИЗМЫ 
ЗАМЕНЯЮТ 

РУЧНОЙ ТРУД
в  цехах электромеханического 

завода идет дальнейшая механиза
ция трудоемких процессов. В цехе- 
М  2 внедрены пневмозажимы на 
токарном и револьверном станках.

Много лет литейщики вручную 
выбивали землю из опок. В этом го
ду в цехе изготовлено вибрацион
ное коромысло, которое заменит тя
желый ручной труд заливщиков.

Коллектив экспериментального 
цеха своими силами изготовил ста
нок-автомат для навивки пружины 
М К-120.

Слово сдержали
Включаясь в соревнование за до

стойную встречу дня открытия Пле
нума ЦК КПСС, коллектив артели 
«Художественный труд» обязался 
выполнить полугодовой план к 
15 июня. Свое обязательство работ
ники артели перевыполнили, завер
шив полугодовой план 12 июня.

Первенства в соревновании до
бились работники мастерской №  7 
(заведующая тов. Ермолаева) и ма
стерской №  2 (заведующая тов. 
Угрюмова). Они выполнили полуго
довые планы на месяц раньше 
срока.

И. ПРОНИЧКИНА.

О С р  О Ч  Н О
Хорошие вести идут из лесосек 

Калтайского лесопункта Тимирязев
ского леспромхоза. Калтайские ле
созаготовители 15 июня, на 9 дней 
раньше срока, принятого по обяза
тельству, выполнили полугодовой 
план.

В дни трудовой вахты отлично 
трудился коллектив участка масте
ра тов. Агеева, трижды в текущем 
году получавшего премии в област
ном соревновании лесозаготовите
лей. Он закончил полугодовую про
грамму еще 10 июня.

Высоких показателей в соревно
вании за достойную встречу Пле
нума ЦК КПСС добились на нижнем 
складе бригады раскряжевщиков 
тт. Донца и Иванова, которые бо-

♦-

рются за звание коллективов ком
мунистического труда. Они ежесмен
но выполняют нормы на 1 2 0 — 130 
процентов.

Не отстают от этих коллективов 
валочно-трелевочные звенья тракто
ристов тт. Эберлинга, Лаврушаса, 
Скачкаускаса. Они ежесменно дают 
1 2 0 — 140 процентов нормы. С 
верхних складов хорошо возят лес 
шоферы тт. Петров, Бараксанов, 
Криворотов. Их выработка — 
1 2 5 — 135 процентов нормы в сме
ну.

Калтайские лесозаготовители обя
зались до конца июня вывезти 
7 тысяч кубометров древесины 
сверх полугодового плана.

А. ЧИЧКОВ.

любовались живописными ландшаф
тами великой русской реки.

В поездке приняли участие пер
вый секретарь областного комитета 
КПСС Л. Н. Ефремов, заместитель 
министра иностранных дел СССР 
В. С. (Семенов, посол СССР в Гер
манской Демократической Республи
ке М. Г. Первухин и другие.

Прогулка по Волге продолжалась 
более трех часов.

СВОДКА
о надоях молока по районам области за 15 дней 

июня 1959 года

На перроне были представители 
рабочих коллективов города Горь
кого.

В. Ульбрихт и 0. Гротеволь выра
зили сердечную признательность за 
радушие и гостеприимство, оказан
ные жителями старинного волжско
го города посланцам трудяшихся 
Германской Демократической Рес
публики,

1 Кожевниковский 120 43
2 Асиновский 119 43
3 Туганский 119 43
4 Томский 118 42
5 Парбигский 116 43
6 Пышкино-Троицкий 115 43
7 Бакчарский 115 42
8 Кривошеинский 103 42
9 Шегарский 103 40

10 Молчановский 102 37
11 Тегульдетский 100 39
12 Чаинский 99 37
13 Зырянский 98 35
14 Колпашевский 83 30
15 Верхне-Кетский 80 37
16 Парабельский 70 25
17 Каргасокский 69 27
18 Александровский 67 25

Сельхозопытная станция 175 58
Совхоз «Заварзино» 174 69
Совхоз «Петрово» ;б4 56
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УП ПЛЕНУМ ТОМСКОГО ОБКОМА КПСС
О задачах областной партийной организации по выполнению постановления ЦК КПСС „О состоянии 

и мерах улучшения массово-политической работы среди трудящихся Сталинекой области"
На V n пленуме обкома КПСС с до

кладом «О задачах областной пар
тийной организации по выполнению 
постановления ЦК КПСС «О со
стоянии и мерах улучшения мас
сово-политической работы среди 
трудящ ихся Сталинской области» 
выступил секретарь обкома КПСС 
тов. Н. В. Луньяненок.

—  XXI съезд Коммунистической 
партии Советского Союза,—  говорит 
докладчик,—  положил начало ново
му периоду в жизни нашей страны 
—  Периоду развернутого строитель
ства коммунистического оищества. 
Это определяет всемирно-историче
ское значение XXI съезда, его вы 
дающуюся роль в мировом комму
нистическом движении.

В принятых съездом контрольных 
цифрах семилетки, получивших все
народное одобрение, выражена ге
неральная линия партии на совре
менном этапе, разработан план даль
нейшего подъема нашей экономики, 
культуры и материального благосо
стояния трудящихся.

XXI съезд призвал всех трудя
щихся к  активной борьбе за выпол
нение и перевыполнение семилетне
го плана. Советский народ ответил 
на призыв партии конкретными де
лами, новым подъемом политической 
и производственной активности.

Достойными делами готовятся 
встретить советские люди предстоя
щий июньский Пленум ЦК КПСС. 
Трудящиеся нашей области, как и 
всей страны, горячо поддерживают 
почин владимирцев и свердловчан, 
одобренный ЦК КПСС.

XXI съезд КПСС, определяя гран
диозную программу коммунистиче
ского строительства, особое внима
ние уделил вопросам всемерного 
улучш ения идеологической работы, 
коммунистического воспитания тру
дящихся, коренного улучшения всей 
массово-политической и организатор
ской работы в массах.

Новым свидетельством заботы 
партии о повышении уровня массово- 
политической работы, о коммунисти
ческом воспитании советских людей 
является постановление ЦК КПСС 
«О состоянии и мерах улучшения 
массово-политической работы среди 
трудящ ихся Сталинской области». 
Оно является боевой программой дей
ствий для всех партийных организа
ций.

Обсуждение этого постановления 
ЦК КЙСС на собраниях первичных 
парторганизаций, на пленумах рай
комов КПСС и собраниях партийного 
актива показало, что партийные ор
ганизации области после XXI съезда 
КПСС улучшили организаторскую и 
массово-политическую работу среди 
трудящихся.

Партийные организации расши
ряют и улучшают пропаганду реше
ний и материалов XXI съезда КПСС.

На предприятиях, в колхозах, уч
реждениях и учебных заведениях 
области проведены собрания трудя
щихся с_ обсуждением итогов XXI 
съезда КПСС. В городах и районах 
силами партийного и советского ак
тива, членов общества по распро
странению политических и научных 
знаний прочитано более 14 тысяч 
докладов по материалам и решениям 
съезда. Б помощь местным партий
ным организациям областной коми
тет партии направлял более 200 до
кладчиков и лекторов из областного 
партийного актива и научных ра
ботников.

Разъяснение материалов съезда 
ведут 1290  агитколлективов, объе
диняющих около 18 тысяч агитато
ров.

Несколько улучшилась работа с 
агитаторами. В крупных первичных 
парторганизациях Вокзального, Ки
ровского, Бакчарского, Кожевников- 
ского. Зырянского и других районов 
организованы школы агитаторов.

За последнее время значительно 
повысилась активность руководящих 
партийных, советских и хозяйствен
ных кадров в проведении массово- 
политической работы.

В городе Томске, Туганском и ря
де других районов организованы вос
кресные чтения с постановкой лек
ций и докладов по материалам XXI 
съезда КПСС, по вопросам развития 
хозяйства и культуры. В ряде райо
нов регулярно проводятся кинолек
тории, вечера вопросов и ответов, 
отчеты депутатов местных Советов, 
встречи с передовиками производст
ва, технические и экономические 
конференции.

.Исторические решения XXI съез
да партии, вызвавшие огромный 
трудовой подъем, некоторое улучш е
ние политической работы в массах 
способствовали успешному выполне
нию планов многими отраслями про
мышленности, сельского хозяйства и 
культуры области. Государственный 
план по выпуску валовой продукции 
промышленными предприятиями об
ласти за 5 месяцев текущего года 
выполнен иа 103 ,9  процента, в том 
числе предприятиями совнархоза — 
на 102 ,7  процента. Прирост про
мышленной продукции за это время 
по сравнению с соответствующим 
периодом прошлого года составил 
1 0 ,6  процента. Перевыполнен план 
по производительности труда.

В настоящее время в промышлен
ности, строительстве и на тран
спорте 550  бригад соревнуются за 
право называться бригадами ком
мунистического труда.. Это высокое 
звание уже присвоено 15 бригадам.

Многие сельские райкомы партии 
и первичные партийные организа

ции колхозов и РТС проводят боль
шую организационную и массово-по
литическую работу, направленную 
на успешное выполнение социали
стических обязательств, принятых 
тружениками сельского хозяйства 
области на 1959  год.

Однако то, что сделано, —  это 
только начало перестройки массово- 
политической работы в соответствии 
с требованиями ЦК КПСС. Указа
ния постановления ЦК КПСС о не
достатках в проведении массово-по
литической работы по Сталинской 
области полностью относятся и к 
нашей областной партийной органи
зации.

Многие райкомы КПСС и партор
ганизации не занимаются проведе
нием повседневной массово-полити
ческой работы в массах, не осущест- 

.в.тяют постоянного контро.чя за со
держанием политической агитации, 
мало заботятся о ее действенности и 
оперативности, не используют много
образия форм и методов коммунисти
ческого воспитания трудящихся. По
литическая агитация все еще не
редко носит декларативный, поверх
ностный, формальный характер, сла
бо увязы вается с конкретными за
дачами, стоящими перед коллекти
вами предприятий, колхозов, органи
заций и учрелсдепий.

Недостатки в организаторской и 
массово-политической работе Томско
го и Колпашевского горкомов, ря
да райкомов КПСС и первичных 

партийных организаций сказались в 
том, что многие промышленные 
предприятия не выполняют произ
водственных планов, имеют низкие 
технике - экономические показатели. 
Серьезно отстает лесная промыш
ленность и строительные организа
ции области.

Многие партийные комитеты и 
партийные организации по-прежне
му допускают формализм.в руковод
стве социалистическим соревнова
нием, мало вникают в работу бригад, 
борющихся за звание коллективов 
коммунистического труда, не оказы
вают ни помощи, не уделяют вни
мания развитию двилсения ударни
ков коммунистического движения. В 
ряде мест принилсена роль постоян
но действующих производственных 
совещаний, редко проводятся общие 
собрания во многих колхозах и на 
некоторых предприятиях.

Далеко не все сельские партийные 
организации в массово-политической 
работе сосредоточивают должное 
внимание на решении коренных 
вопросов дальнейшего развития кол
хозного строя: повышение урожай
ности сельскохозяйственных куль
тур, всемерное развитие обществен
ного животноводства и повышение 
его продуктивности, снижение за
трат труда на производство единицы 
продукции, повышение культуры 
земледелия, рациональное использо
вание техники, увеличение недели
мых фондов колхозов, изучение и 
распространение передового опыта.

Слабо распространяются и вне
дряются в сельскохозяйственное 
производство передовой опыт, дО' 
стижения науки.
■ Туганский, Пышкино-Троицкии, 

Паинский, Молчановский, Парабел.ь- 
ский и некоторые другие райкомы, 
а также Колпашевский горком КПСС 
еще не преодолели формализма в 
организаторской и массово-политиче
ской работе, не сосредоточили уси
лия партийных организаций, прав
лений колхозов, специалистов сель
ского хозяйства на быстрейшем ре
шении коренных вопросов развития 
земледелия и животноводства. В ре
зультате многие колхозы и даже 
отдельные районы длительное время 
серьезно отстают в своем развитии.

Это видно на примере Колпашев
ского района.

В недавно принятом решении бю
ро обкома КПСС по отчету Колп.г- 
шевского горкома указывается, что 
посевные площади в колхозах райо
на по сравнению с 1958  годом по
чти не увеличились, посевы зерно
вых культур сократились на 570 
гектаров. За последние пять лет по
головье крупного рогатого скота со
кратилось на 13 процентов, пого
ловье овец —  более чем наполови
ну. Район не выполнил плана по 
продуктивности животноводства, по 
производству и продаже государству 
мяса, молока и других продуктов 
животноводства.

Бюро обкома КПСС отметило, что 
одной из основных причин отстава
ния сельского хозяйства Колпашев
ского района является слабое прове
дение массово-политической работы 
среди населения. Горком партии пло
хо осуществлял руководство колхоз
ными первичными партийными орга
низациями, мало проявлял заботы об 
их укреплении и повышении орга
низаторской роли. Неудовлетвори
тельно организована в районе про
паганда решений XXI съезда партии. 
Горком партии поверхностцо зани
мался деятельностью агитколлекти
вов. Устная и наглядная агитация 
неконкретна, не связана с жизнью и 
задачами трудящихся района. Реше
ние Бюро ПК КПСС по РСФСР «О 
неудовлетворительном состоянии по
литической работы среди интеллиген
ции в Томской областной партийной 
организации» Колпашевский горком 
КПСС выполняет неудовлетворитель
но.

Бюро обкома КПСС, отдел пропа
ганды и агитации, отдел парторганов

и сельскохозяйственный отдел обко
ма партии не сумели должным обра
зом оказать помощь горкомам и 
райкомам КПСС в улучшении орга
низаторской и массово-политиче
ской работы.

В решениях XXI съезда КПСС 
серьезное внимание уделяется во
просам коммунистического воспи
тания трудящихся. Важной задачей 
всей массово - политической работы 
является воспитание коммунистиче
ского отношения к труду. Мы всегда 
должны помнить указание великого 
.Генина, что без переворота во взгля
дах людей на труд коммунизм по
строить невозможно. Партия прове
ла большую работу в этом отноше
нии. Но у нас есть еще люди, кото
рые нарушают трудовую и произво.д- 
ственную дисциплину, недобросо
вестно относятся к своим служебным 
обязанностям.

Халатное, небрежное отношение к 
работе, нарушение трудовой дисцип
лины, прогулы, брак в работе как 
в промышленности, так и сельском 
хозяйстве наносят огромный ущерб 
народному хозяйству.

Партийные организации должны 
постоянно заботиться о том, чтобы 
на каждом предприятии, в каждом 
колхозе создавались все условия для 
высокопроизводительного труда, ве
лась повседневная воспитательная 
работа с каждым человеком, полнее 
удовлетворя.тись культурные и бы
товые запросы трудящихся.

Массово-политическая работа дол
жна быть направлена на борьбу 
против пережитков капитализма в 
сознании людей, против всех про
явлений буржуазной идеологии.

Одним из самых позорных пере
житков прошлого является пьянство. 
ЦК КПСС неоднократно обращал 
внимание партийных организаций 
на необходимость решительного ис
коренения пьянства и самогоноку
рения. Однако борьба с этим злом 
проводится во многих районах еще 
неудовлетворительно. Необходимо 
всемерно усилить борьбу и с такими 
уродливыми явлениями, как хули
ганство, стяжательство, расхищение 
социалистической собственности.

Райкомы, горкомы партии, партий
ные, профсоюзные и комсомольские 
организации, учреждения культуры 
должны улучшить научно-атеистиче
скую пропаганду, неустанно разоб
лачать реакционную сущность ре
лигии.

Томск —  город вузов. В текущем 
учебном году партийные организа_- 
ции осуществили ряд мероприятий 
по усилению политико-воспитатель
ной работы среди студентов. Однако 
в организации воспитательной рабо
ты среди студентов еще много недо
статков. Проводимые мероприятия 
охватывают незначительную часть 
студентов, главным образом актив. 
Учебные группы еше не стали цент
рами воспитательной работы.

В политико-воспитательной рабо
те со студентами не уделяется необ
ходимого внимания привлечению их 
к общественно-полезному труду и 
участию в общественной работе. Сре
ди части студентов мы имеем низ
кий уровень успеваемости, учебной 
дисциплины, значительные пропу
ски занятий, встречаемся с фактами 
аморальных поступков.

Обком, горком и райкомы ВЛКСМ, 
партийные организации вузов не до
бились необходимого повышения ро
ли комсомольских организаций в 
воспитании студентов.

Огромное значение в воспитании 
советских людей, всех наших кад
ров имеет марксистско-ленинская 
теория. Величественные планы ком
мунистического строительства вы
звали у трудящихся большой инте
рес к изучению решений и мате
риалов XXI съезда партии. Кроме 
коммунистов, в кружки и семинары 
пришло много беспартийных.

Трудящиеся с глубоким интере-, 
сом изучали доклад товарища 
Н. С. Хрущева, решения и мате
риалы съезда.

Однако в пропагандистской работе 
имелось много недостатков. Партий
ные организации недостаточно уде
ляют внимания главному в партий
ной пропаганде — ее идейному со
держанию, слабо осуществляют 
контроль за качеством занятий, лек
ций. Часть крузжов, школ, семина
ров работала неудовлетворительно. 
Занятия в них проходили без 
глубокого освещения важнейших 
теоретических вопросов, в отрыве от 
конкретных задач борьбы за досроч
ное выполнение заданий семилетки.

Большая роль в пропаганде реше
ний XXI съезда, в разъяснении поли
тики партии принадлежит много
численной армии агитаторов.

Многие, партийные организации 
конкретно направляют деятельность 
агитколлективов на борьбу за ус
пешное выполнение и перевыполне
ние производственных планов и со
циалистических обязательств каж 
дым цехом, участком, фермой, каж 
дым рабочим и колхозником.

Однако в организации и содержа
нии работы агитколлективов немало 
недостатков. Многие из них работа
ют кампанейски и слабо содейству
ют мобилизации трудящихся на вы
полнение производственных задач. 
Некоторые райкомы партии и пер
вичные партийные организации пло
хо работают с агитаторами, редко 
ПРОВОДЯТ с ними совещания и семи
нары.

’ Слабо поставлена массово - поли
тическая работа среди жителей 
отдаленных населенных пунктов, 
среди рабочих в ночных сменах.- Да
же в гор. Томске массово-политиче
ская работа в окраинных поселках 
проводится от случая к случаю, по- 
суще.ству прекращена работа среди 
населения по месту жительства, 
большинство агитпунктов бездей
ствует.

Горкомы, райкомы партии медлен
но создают школы агитаторов. В Ча- 
инском и Асиновском районах до-по
следних дней не работало ни одной 
школы агитаторов.

В ряде районов уровень лекцион
ной пропаганды не отвечает совре
менным требованиям. Многие груп
пы докладчиков, лекторские группы 
партийных организаций, отделения 
общества по распространению поли
тических и научных знаний работа
ют еще неудовлетворительно. К 
лекционной пропаганде слабо при
влекаются партийные, советские и 
хозяйственные работники, специа
листы, передовики производства.

Самое главное в массово-полити
ческой работе —  ее идейное содер
жание. Однако на эту сторону у нас 
еще мало обращается внимания. От
дельные лекции и доклады читают
ся на низком идейно-политическом 
уровне. К лекционной пропаганде 
допускаются иногда неподготовлен
ные люди, неспособные успешно 
вести ее, не пользующиеся автори
тетом в коллективе.

Задачи усиления идеологической 
работы требуют значительного улуч
шения работы учреждений культуры. 
Многие учреждения культуры не-- 
сколько оживили свою работу, более 
конкретно стали увязы вать ее с ре
шением хозяйственно - политических 
задач. Есть немало примеров умелой 
организации культпросветработы в 
Кожевниковском, Асиновском, Чаии- 
ском, Парабельском и других райо
нах.

Однако далеко еще не все учреж
дения культуры нашли свое место в 
развернувшейся борьбе за досрочное 
выполнение семилетки. В стороне от 
решения хозяйственно-политических 
задач стоят многие учреждения 
культуры Молчановского, Томского, 
Тегульдетского, Туганского, Пышки- 
но-Троицкого и ряда других районов. 
В клубах и библиотеках' этих райо
нов плохо поставлена пропаганда 
материалов XXI съезда КПСС, 
крайне мало проводится лек
ций, спектаклей, концертов, темати
ческих вечеров, читательских конфе
ренций, детских утренников и т. д. 
Слабо привлекается к культпро- 
светработе сельская интеллигенция. 
Имеются серьезные недостатки в ки
нообслуживании населения, в работе 
книготоргующих организаций.

Партийным комитетам, всей обла- 
CTHoii партийной организации пред
стоит провести огромную организа
торскую рабвту, поднять уровень 
массово-политической работы в мас
сах, повысить чувство ответствен
ности всех партийных организаций 
за усиление массово-политической 
работы среди трудящихся.

Первейшая задача горкомов, рай
комов КПСС, партийных организа
ций —  улучшить руководство боль
шой армией агитаторов, поднять 
боеспособность каждого агитколлек
тива. Необходимо улучшить подбор, 
расстановку и воспитание агитато
ров, привлечь к  политической рабо
те наиболее подготовленных комму
нистов, комсомольцев, передовиков 
производства, сосредоточить лучшие 
силы агитаторов на решающих уча
стках производства.

Надо организовать учебу агита
торов, регулярно информировать их 
по важнейшим вопросам внутренней 
и внешней политики, учить их уме
нию глубоко анализировать жизнен
ные процессы,связывать агитацион
ную работу с решением конкретных 
задач выполнения заданий семилет
ки. Горкомы, райкомы КПСС, отдел 
пропаганды и агитации обкома 
КПСС должны расширять сеть школ 
агитаторов, обобщать опыт их рабо
ты, помочь партийным организациям 
в разработке учебных планов и 
программ школ, в обеспечении их 
необходимой литературой, квалифи
цированными лекторами.

Важнейшим условием повышения 
уровня массово - политической pa6oj 
ты является личное участие в ней 
руководящих работников.

Надо решительным обрром по
высить уровень лекционной пропа
ганды. Она должна быть сейчас со
средоточена, как и вся массово-поли
тическая работа, на пропаганде ма
териалов XXI съезда КПСС, важней
ших проблем марксистско-ленинской 
теории, выдвинутых XXI съездом 
КПСС, практических задач выполне
ния семнлетнего плана. Лекционная 
пропаганда должна носить конкрет
ный, целеустремленный характер, 
способствовать умножению усилий 
советских людей в борьбе за выпол
нение решений XXI съезда КПСС, 
призвана активно выступать против 
буржуазной идеологии, против пе
режитков капитализма в сознании 
людей,

ЦК КПСС обратил__ внимание пар
тийных организаций на необходи
мость систематического проведения 
рабочих и колхозных собраний, 
обеспечить систематический конт
роль за выполнением принятых р е
шений по обсуждаемым вопросам, 
критическим замечаниям и пожела

ниям трудящихся. В целях цовыше- 
ния трудовой активности рабочих и 
колхозников, привлечения их к ре
шению коренных вопросив произ
водства следует применять разни- 
(.бразные формы и методы работы; 
массовые общественные смотры н 
рейды проверки организации труда, 
использования техники, постоянна 
действующие производственные со
вещания, экономические и произ
водственно-технические конферен
ции, взаимопроверки выполнения 
социалистических обязательств и 
другие.

Опорными пунктами партийных 
организаций в проведении массово- 
политической работы являются уч
реждения культуры. Клубы, дома 
культуры, библиотеки должны про

пагандировать политику, решения 
партии, разъяснять достижения нау
ки и техники, распространять опыт 
передовиков производства, органи
зовать культурный и здоровый от
дых трудящихся.

Управление культуры и его от
делы, партийные, профсоюзные, 
комсомольские организации должны 
обеспечить дальнейшее всемерное 
развитие художественной самодея
тельности, улучшить кинообслужш 
вание населения. Особое внимание 
нужно уделить организации куль
турного обслуживания трудящихся 

1 в период заготовки кормов и уборки 
урожая.

Местная печать и радио долж
ны улучшить пропаганду исто
рических решений XXI съез
да партии, разъяснение основных 
вопросов развития экономики облас
ти, городов, районов, предприятий, 
колхозов, шире освещать сициалг 
стическое соревнование тружеников 
города и села за досрочное выпол
нение заданий первого года семи
летки, ипйраясь на широкий раб
селькоровский актив, организуя 
рабкоровские посты и массовые 
рейды, газеты  и радио должны 
систематически освещать ход вы
полнения обязате.гьств. принятых 
трудящимися области.

ЦК КПСС указывает на необхо
димое 1ь широкого использования 
всего многообразия форм и методов 
политической агитации. Доклады, 
лекции, беседы, политинформации, 
вечера вопросов и ответов, универ
ситеты культуры, устные и свето
звуковые журналы, кино- и фотога
зеты, сатирические листки — все 
эти и другие формы и методы долж
ны оыть использованы при прове
дении массово-политический рабо
ты. Гайкомы, горкомы партии, пер
вичные парторганизации должны 
разнообразить и конкретизировать 
наглядную агитацию.

Особое внимание следует обра
тить на то, чтоиы массово-полити
ческая раоита проводилась со всеми 
слоями населения. Очень ваяши 
ооеснечить дифференцированный 
подход в массово-политической ра- 
ооте. Надо решительно улуч
шить политическую работу в 
ночных сменах. Сельским пар
тийным организациям необходи
мо проявлять иольше заботы и 
иовышелии уровня политической 
агитации среди колхозников, нахо
дящихся в отдаленных от центра 
оригадах и фермах. Нужно улуч
шить массово-политическую работу 
среди трудящихся по месту жи
тельства. центром ее должны быть 
постоянно действующие агитпункты.

Важнейшая задача партийных 
организаций —  усилить воспита
тельную работу среди молодежи. 
Необходимо воспитывать молодежь 
на героических традициях рабоче
го класса, в духе советского, пат
риотизма и дружбы народов, при
вивать молодежи высокие мораль
ные качества.

Вся массово-по.читическая рабо
та до.чжна быть подчинена сейчас 
мобилизации трудящихся области 
на выполнение исторических реше
ний XXI съезда КПСС, на досрочное 
выполнение заданий семилетки, пла
на 1959  года, социалистических 
обязательств, принятых трудящими
ся области.

Следует шире распространить по. 
чип владимирцев и свердловчан.

В решениях XXI съезда, в поста
новлении ЦК КПСС содержится _бие- 
вая и четкая программа дальнейше
го улучшения всей идеологической 
работы. Наша задача— поднять всю 
идейно-воспитательную, массово- 
политическую работу на уровень 
задач семилетки, на уровень требо
ваний периода развернутого строи
тельства коммунизма.

Областная партийная организа
ция располагает всеми возможно
стями для того, чтобы обеспечить 
коренное улучшение массово-поли
тической работы среди трудящихся. 
Задача состоит в том. чтобы умело 
использовать эти возможности и 
поднять политическую работу в мас
сах на уровень задач, поставленных 
XXI съездом партии.

.***
Первым в прениях по докладу ̂ вы

ступил секретарь Зырянского райко
ма КПСС тов. П. М. Максимов.— Как 
боевую программу действий по ко
ренному улучшению массово-полити
ческой работы среди трудящихся 
восприняли коммунисты района по
становление ЦК КПСС «О состоянии 
и мерах улучшения массово-полигг

ческой работы среди трудящихся 
Сталинской области», —  сказал тов. 
Максимов. —  Пленум районного ко
митета партии, ‘обсуждая это поста
новление, наметил конкретные меры 
улучшения массово-политической 
работы.

Райком КПСС сейчас больше вни
мания уделяет правильному сочета
нию партийно-политической работы с 
хозяйственной, подбору и воспита
нию пропагандистов, докладчиков и 
агитаторов.

Тов. Максимов привел примеры, 
показывающие, к чему приводит не
дооценка массово-политической рабо
ты некоторыми хозяйственными ру
ководителями.

CeK’jac райком КПСС разработал 
тематику для школ агитаторов. 
Большое распространение получили 
в районе кинолектории, эстафеты 
культуры. На бюро райкома систе
матически заслушиваются отчеты 
секретарей партийных организаций о 
выполнении постановления пленума 
райкома КПСС о массово-политиче
ской работе среди трудящихся.

—  Хотя мы еще слабо выполняем 
взятые на 1 9 5 9 'год обязательства, 
но у нас есть все возможности вы
полнить их, —  заявил тов. Макси
мов. —  А чтобы с этой задачей 
справиться, надо серьезно улучшить 
работу с людьми.

Слово предоставляется секретарю 
Пышкино-Троицкого райкома КПСС 
тов. М. Г. Галкову.

— Указанные в постановлении ЦК 
КПСС «О состоянии и мерах улуч
шения массово-политической работы 
среди трудящихся Сталинской обла
сти» недостатки имеют место и в 
нашей районной партийной организа
ции, —  сказал он.

За последнее время есть некоторое 
улучшение. Лучше, чем в прошлом 
году, была организована массово-по
литическая работа в дни весеннего 
сева. На каждом полевом стане был 
оборудован агитпункт, где имелись 
доски показателей, плакаты, лозун
ги, монтажи, проводились беседы. 
Все полевые станы были радиофици
рованы. Регулярно выпускались бое
вые листки. Особенно хорошо органи
зовали эту работу агитпункты в кол
хозах имени Крупской, «Путь Ок
тября» и другие. После смены брига
диры рассказывали об итогах рабо
ты, отмечали лучших, проводили бе
седы о качестве полевых работ. За 
период сева сельские клубы силами 
кружков художественной самодея
тельности дали 24. концерта. Для ме
ханизаторов было продемонстрирова
но 16 кинофильмов.

Тов. Галков сказал, что в центре 
внимания парторганизаций стоит ре
шение задачи— улучшить пропаганду 
материалов XXI съезда КПСС. Говоря 
о лекционной пропаганде, он указал 
на необходимость более строгого 
контроля за идейным содержанием 
читаемых для населения лекций.

— Большую роль в коммунистиче
ском воспитании трудящихся призва
ны сыграть профсоюзные организа
ции, —■ сказал председатель област
ного Совета профсоюзов тов. В. П. 
Шеляков.

Местные, фабрично-заводские ко
митеты располагают значительными 
материальными средствами для 
культурного обслуживания трудя
щихся. Они имеют 61 клуб, около 
400 красных уголков, 69 библиотек 
с полумиллионным книжным фон
дом, 39 стационарных кггноустано- 
вок. За последнее время в клубах и 
красных уголках стало больше чи
таться лекций, проводиться темати
ческих вечеров, встреч рабочих по 
профессиям, участников соревнова
ния за получение звания коллекти
вов и ударников коммунистического 
груда.

Выполняя решения декабрьского 
Пленума ЦК КПСС и XII съезда 
профсоюзов, профсоюзные организа
ции добиваются повышения роли по
стоянных производственных совеща
ний, научно-технических советов, 
общества рационализаторов и изо
бретателей, товарищеских судов и 
дружин охраны общественного по
рядка.

В работе профсоюзных органи
заций по^руководству культурно-мас
совой работой имеются серьезные 
недостатки. Необходимо еще многое 
сделать для укрепления кадров 
культпросветучреждений. Тов. Ше
ляков предлагает разработать в кол
лективах с помощью общественных 
организаций двух- или трехлетние 
планы повышения культурно-техни
ческого и общеобразовательного уров
ня трудящихся, добиться увеличения 
числа обучающихся без отрыва от 
производства в школах, техникумах, 
вузах. Необходимо серьезно улуч
шить работу технических кабинетов 
и школ передового опыта. Он вносит 
также предложение об открытии в 
Томске студии изобразительного ис
кусства и улучшить работу Дома на
родного творчества.

Секретарь Асиновского райкома 
КПСС тов. П. А. Савченков сказал:

—  Центральный Комитет КПСС в 
своем постановлении «О состоянии и 
мерах улучшения массово-политиче
ской работы среди трудящихся Ста
линской области» определил формы 
и методы массово-политической ра
боты, используя которые партийные 
организации могут добиться больших 
успехов в дела чоммувастического

воспитания трудящихся. Но у нас 
в .районе еще мало сделано но вы
полнению постановления ЦК.

Одним из крупных недостатков яв
ляется формализм в руководстве со
циалистическим соревнованием. На 
пленуме райкома КПСС, обсудившем 
вопрос о ходе выполнения социали
стических обязательств, были наме
чены конкретные мероприятия, вы
полнение которых позволит сделать 
соревнование более массовым и дей
ственным. Бюро райкома КПСС сис
тематически заслушивает доклады 
секретарей партийных организаций и 
хозяйственных руководителей о вы
полнении обязательств. Итоги сорев
нования теперь чаще обсуждаются 
на общих собраниях рабочих, колхоз
ников, сообщаются через газету и по 
радио. Больше внимания уделяется 
бригадам, борющимся за звание 
бригад коммунистического труда.

Партийные организации Асинов
ского лесоперевалочного и деревооб
рабатывающего комбината, колхозов 
«Родина»', «Россия» ж некоторые 
другие умело используют разнообраз
ные формы массово-политической ра
боты. Они чаще стали проводить 
массовые общественные смотры и 
рейды проверки организации труда, 
состояния рабочих мест, использова
ния техники, экономические конфе
ренции, взаимопроверку социалисти
ческих обязательств. Это заметно 
усилило инициативу рабочих, кол
хозников, помогло устранить многие 
недостатки.

Партийные организации, райком 
КПСС усилили антирелигиозную про
паганду. Сейчас идет подготовка к 
открытию передвижного атеистиче
ского клуба.

Но мы не устранили до конца не- 
конкретность, декларативность в 
массово-политической работе, отов- 
ванность ее во многих случаях от 
жизни. А это отрицательно сказы
вается на выполнении социалистиче
ских обязательств.

Пре.дседатель правления областно
го отделения общества по рас
пространению политических и на
учных знаний тов. Ю. Е. Неболю- 
бов отметил, что за последнее время 
областное и районные отделения об
щества оживили свою работу. Они 
объединяют сейчас более 5 .800  чле
нов. За 5 месяцев этого года члены 
общества прочитали в области более 
17 тысяч лекций. В связи с развер
тыванием пропаганды исторических 
решений XXI съезда КПСС повыси
лась активность членов общества.

Однако часть членов общества еще 
не^принимает участия в лекционной 
работе. Узка те.чатика лекций. Не
достаточно еще читается лекций по. 
решениям XXI съезда КПСС, об опы
те работы передовиков производства. 
Правления областного и особенно 
районных отделений общества, бюро 
секций слабо контролируют качество 
лекций, мало оказывают лекторам 
помощи. Надо усилить внимание от
делений и групп членов общества к 
улучшению и.дейного содержания 
лекций, преодолению отрыва лекци
онной пропаганды от исизни.

Перед  ̂ отделениями и группами 
членов общества стоит задача уси
лить пропаганду решений XXI съезда 
КПСС, уделить больше внимания на
учно-технической и атеистической 
пропаганде, резко повысить качество 
лекций. Партийные, комсо.чольские и 
профсоюзные организации должны 
оказывать постоянную помощь отде
лениям общества в улучшении их 
работы.

Затем выступил секретарь Парбиг- 
ского райкома КПСС тов. Е. Н. Мар- 
темьянов. Он отметил, что в район
ной партийной организации были до
пущены серьезные ошибки и недос
татки в постановке .массово-полити
ческой работы. Это отрицательно 
сказывалось на решении хозяйствен
ных задач.

Райком КПСС и партийные орга
низации принимают меры, чтобы 
поднять уровень массово-политиче
ской работы. Улучшается лекцион
ная пропаганда среди трудящихся. 
Члены райкома КПСС, и прежде все
го члены бюро, почти все председа
тели колхозов стали регулярно вы
ступать перед населением с лекция
ми и докладами. Более 40 лекций в 
этом году прочитано в районе учены
ми .г , Томска. Особое внимание 
райком партии обращает на то, что
бы лекции и доклады читались в 
каждом населенном пункте. В отда
ленных населенных пунктах в этом 
году стали чаще читаться лекции, но 
сделано в этом отношении еще мало.

Улучшается воспитательная рабо
та среди интеллигенции. В районе 
ежемесячно проводятся совещания 
работников животноводства, а такжо 
«дни бригад».

Вся эта работа дает положитель
ные результаты. Повысилась трудо
вая и политическая активность тру
дящихся.

Но в районе с.чабо еще осуществ
ляется контроль за идейным содер
жанием массово-политической рабо
ты. Много недостатков в кинообслу
живании населения. Областным орга
низациям надо больше проявлять за
боты о культурном обслуживании 
трудящихся отдаленных районов.

(Продолжение на 3-й стр.)
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VII ПЛЕНУМ ТОМСКОГО ОБКОМА КПСС

;'V

О задачах областной партийной организации 
по выполнению постановления ЦК КПСС 

„О состоянии и мерах улучшения массово- 
политической работы ореди трудящихся 

Сталинской облаоти“
(Продолжение. Начало на 2-й стр.)

Заместитель председателя облис
полкома тов. Г. В. Кузнецов отметил, 
что, как показал смотр работы куль
турно-просветительных учреждений 
области, они укрепили связь с 
жизнью, повысилась их роль в ре
шении практических задач, стоящих 
перед трудящимися. В некоторых 
районах широко развертывается 
культурное строительство. Многие 
учреждения культуры строятся за 
счет колхозов, с широким участием 
общественности. Тов. Кузнецов ука- 
вывает на необходимость ускорить 
строительство киноалпаратных и 
моторных будок во всех клубах.

Полностью себя оправдали такие 
формы массово-политической работы, 
как университеты культуры, кино
лектории, вечера вопросов и ответов. 
Эти формы работы надо использовать 
шире. К проведению культурно-про- 
светительной работы следует привле
кать более широкий актив, людей 
инициативных, любящих это дело.

Больше внимания необходимо уде
лить подготовке кадров культпро
светработников. Надо улучшить от
бор учащихся на клубное отделение 
библиотечного техникума с тем, что
бы выпускники техникума остава
лись на работе в районах области. 
Заслуживает поддержки начинание 
кожевниковцев, создавших щестиме- 

, сячные курсы баянистов для клубов. 
Тов. Кузнецов говорит о недостат

ках в торговле книгами, в особенно
сти на селе и в леспромхозах, крити
кует руководителей книготорга, обл
потребсоюза и облурса за эти недо
статки.

Слово предоставляется первому 
секретарю Томского горкома КПСС 
тов. А. П. Червянову. После Х.П 
съезда КПСС, говорит он, партийные 
организации г. Томска улучшили 

:/  массово-политическую работу сре
ди трудящихся, стали проводить ее 
более конкретно и целеустремленно. 
Вся массово-нолитичегкая , работа 
партийных организаций направлена 

1 па успешное выполнение историче
ских решений XXI съезда КПСС. На 
предприятиях города широко раз
вернулось социалистическое соревно- 
ванип в честь июньского Пленума 
ЦК КПСС за досрочное выполпепне 
по.тугодового плана. План пяти мс- 

V сяцсз промышленность города вьг 
' полнила досрочно.

Проведены пленумы райкомов 
партии или собрания партийного 
актива, партийные собрания пер- 
вич;1ых парторганизаций о за
дачах партийных организаций в 
свете постановления ЦК КПСС .«О 
состоянии и мерах улучшения мас
сово-политической работы среди 
трудящихся Сталинской области». 15 
городе организованы воскресные 
чтения. Перед трудящимися с лек
циями и докладами выступают руко
водящие работники, ученые.

Однако уровень массово-полиги- 
ческон работы в городской партий
ной организации еще не соответст
вует требованиям, предъявляемым 
Центральным Комитетом партии. В 
ряде парторганизаций мало прояв
ляют заботы о действенности поли- 

' тнческон агитации. Плохо ведет
ся воспитательная работа в вечер

них и ночных сменах. Неудовлетво
рительно работают некоторые куль
турно-просветительные учрежде
ния города.

Партийные организации сделали 
много по выполнению постановления 
Бюро ЦК КПСС по РСФСР «О не
удовлетворительном состоянии П0.ЛИ- 
тичсской работы среди интелли
генции в Томской областной пар
тийной организации». Улучшилось 
марксистско-ленинское образова- 

Ч ние интеллигенции, повысилась ее 
активность в общественной жизни 
и на производстве.

Но до сих пор не устранены 
серьезные недостатки в воспитании 
интеллигенции и, в частности, на
учных кадров и студентов вузов. 
Недостатки в воспитании научных 
работников и студентов во многом 
объясняются невнимательным отно
шением к вопросам воспитательной 
работы со стороны руководителей 
некоторых высших учебных заведе
ний.

Так, неудовлетворительно решают 
Д многие вопросы учебно-воспитатель

ной работы руководители универси
тета и в первую очередь ректор тов. 
Бунтин. Серьезные промахи в воепп- 
тателыюй работе допущены на не
которых факультетах по.титехниче- 
ского института.

Надо покончить с недооценкой 
воспитательной работы со стороны 
некоторых руководителей институ
тов и научных работников, больше 
оказывать помощи партийным орга
низациям вузов в воспитании науч
ных кадров и студентов.'

Секретарь Молчановского райко
ма КПСС топ. С. Д. Сысоев говорил 
о том, что исторические решения

XXI съезда КПСС вызвали большой 
политический подъем у тружеников 
района. За пять месяцев этого года 
в партию принято больше рабочих, 
колхозников, представителей инте.ч- 
лигенции, чем за весь прошлый год. 
Большинство коммунистов занима
ет авангардную роль в борьбе за 

досрочное выполнение семилетки.
Большое внимание уделяет район

ная партийная организация в о сп р а - 
нию молодого поколения. В районе 
строится 3 средних, 7 начальных 
школ. Недавно было проверено каче
ство преподавания в школах района 
истории и литературы. Выяснилось, 
что в ряде школ преподавание об
щественных дисциплин слабо связа
но с жизнью, некоторые преподава
тели недостаточно показывают ре
шающую роль народных масс в исто
рии, руководящую и организатор
скую роль КПСС в коммунистиче
ском строительстве. Райком наметил 
меры по улучшению преподавания 
общественных дисциплин в школе.

Оратор указывает на необхо.ди- 
мость дифференцированной работы 
со всеми слоями населения, в част
ности, указывает, что большая груп
па домохозяев часто не охватывает
ся партийно-массовой работой.

Тов. Сысоев высказывает крити
ческие замечания в адрес обкома 
КПСС и его промышленно-тран
спортного отдела, не принявшего 
мер для более быстрого завершения 
строительства в Молчановском лес
промхозе, а также в адрес област
ного радио, отдельные работники 
которого плохо знают жизнь, допу
скают ошибки в своей работе.

Необходимости улучшения воспи
тания молодежи посвятил свое вы
ступление секретарь обкома ВЛКСМ 
тов. П. Я, Слезно.

Он говорит, что 27 тысяч моло
дых рабочих, колхозников, студен
тов учились в этом году в сети пар
тийного и комсомольского политпро
свещения. Однако в деятельности 
многих кружков, особенно комсо
мольской сети политического просве
щения, были серьезные недостатки; 
при разъяснении вопросов коммуни
стического строительства очень сла
бо разъяснялись обязанности чле
нов общества, з.адачи, которые нуж
но решить, чтобы быстрее построить 
светлое здание коммунизма.

Оратор отмечает, что комсомоль
ские организации в ответе за от
дельные случаи аморального пове
дения, стпля-кничества среди моло
дежи. В то ж е-врем я он подчерки
вает ответственность родителей-коч- 
.чунпстоп за воспитание у своих де
тей качеств, необходимых строите
лю коммунизма.

Особое внимание необходимо об- 
патнть на, улучшение культурпо- 
поспитатрльной работы на селе.

Надо больше проявлять заботы о 
подростках н молодых рабочих, потг 
шрдших на производство, повысить 
отпетстпсиипсть мастеров и началь
ников цехов за пх воспитание.

В Томске имеется немало ч ч ас г  
иикоп револгопнончых событий. Па- 
.до шире привлекать их для впепи- 
тапия молодеж-и на славных рево
люционных традициях.

Тов. Слезко вносит предложення, 
направленные на у.чучшение полго- 
товкп пропагандистов кпужков ком
сомольской сети пплитичрскогп про- 
свещепия, пропаганды среди моло
дежи.

Секретарь Еолппшевского горкома 
КПСС тОв. А. Г. Мезенцев ск.азал. 
что материалы XXI съезда КПСС ши
роко разъясняются трудящимся в 
цехах, в колхозах, по месту нситель- 
етва. То.лъко силами членов город
ского отделения общества по 
распространению политических и 
научных знаний в этом году 
прочитано более 1.100 докладов и 
лекций. Работает 13 постоянно дей
ствующих агитпунктов. Улучшилась 
гласность соревнования. Горком 
КПСС обратил серьезное внимание 
на улучшение практики проведения 
общих собраний рабочих и служа
щих.

Оживилась работа культурно-про
светительных учреждений. В районе 
недавно проведены интересные ве
ч е р а : '« Б  человеке должно быть все 
прекрасно», встреча участников пер
вых субботников с участниками со
ревнования за звание коллективов и 
ударников коммунистического тру
да и другие.

Тов. М ез^ц ев  отмечает и серьез
ные недостатки в постановке массо
во-политической работы в районе. 
Партийные, советские и хозяйствен
ные руководящие работники еще. 
редко выступают с лекциями и до
кладами перед населением. Слабо 
привлечены к этому и некоторые 
слои интеллигенции. Особенно мало 
читается лекций и докладов на се
ле. Лекционная пропаганда еще не
достаточно связана с жизнью.

Оратор указывает на необходи
мость усиления строительства куль
турно-просветительных учреждений 
в Колпашево и пригородной зоне.

О ходе выполнения социалистических обязательств 
в сельском хозяйстве области на 1959 год

с  докладом «О ходе выполнения 
.социалистических обязательств по 
сельскому хозяйству области на 
1959  год» выступил секретарь об
кома КПСС тов. С. А. Дерябин.

Горячо одобряя исторические ре
шения XXI съезда партии и поста
новление декабрьского Пленума ЦК 
КПСС, сказал докладчик, колхоз
ники и колхозницы, рабочие совхо
зов и ремонтно-технических стан
ций, специалисты сельского хозяй
ства области взяли на себя высо
кие обязательства на 1959  год по 
производству и заготовкам сельско
хозяйственных продуктов.

Хорошо организуют выпол
нение обязательств партийные ор
ганизации и райкомы партии Том
ского и Кожевниковского районов. 
Колхозы и  совхоз Томского района 
успешно справляются с выполнени
ем государственного плана сдачи и 
продажи ряда продуктов жи
вотноводства, установленного на 
первое полугодие. Колхозы Кожев
никовского района увеличили про
изводство мяса за 5 месяцев .этого 
года в два с лишним раза по срав
нению с тем же периодом прошлого 
года и выполнили полугодовой плац 
продажи мяса государству на 8,3 
процента, полугодовой план прода
жи молока —  на 65 процентов.

Колхозы этих, а также Зырян
ского, Шогарского районов органи
зованно вели и одними из первых 
закончили весенний сев.

Хорошо справляются с выполне
нием обязательств многие колхозы: 
имени Ленина Асиновского района, 
«Северное сияние» Бакчарского 
района и другие, которые успешно 
выполняют свои обязательства по 
увеличению производства животно
водческих продуктов.

Замечательный пример борьбы за 
увеличение производства свинины 
показывает коллектив свинофермы 
колхоза «Россия» Кожевниковского 
района (заведующий фермой, он же 
заместитель председателя колхоза 
Артур Янович Звирбулис)’. В настоя
щее время из 1 .160  свиной в этом 
кол.хозс более 600 свиней находит
ся на откорме.

Если бы все колхозы области ор
ганизовали производство свинины, 
как это сделано в колхозе «Рос
сия». то в целом по области нахо
дилось бы на откорме не 9 тысяч 
свиней (что составляет только по 
34 свиньи на каждый колхоз), а 37 
тысяч голов —  по 160 голов на 
каждый колхоз в среднем.

По в целом по области обязатель
ства по производству и продаже го
сударству продуктов животноводства 
выполняются плохо. Многие райко
мы КПСС, партийные органи
зации, правления многих кол
хозов не ведут настойчивой
борьбы за выполнение обязательств. 
Бюро обкома КПСС и сельскохозяйст
венный отдел, отделы парторг.тнов, 
пропаганды и агитации, облисполком 
и его управление сельского хозяйст
ва также не проявили необходимой 
настойчивости и требовательности в 
выполнении обязательств по сельско
му хозяйству.

Областные газеты «Красное Зна
мя» и «Молодой ленинец», комитет 
по радиовещанию и телевидению 
слабо еще освещают ход выполне
ния принятых на 1959  год обяза
тельств.

За пять месяцев текущего года 
колхозы об.члсти по сравнению с 
соответствующим периодом прошло
го года увеличили производство мя
са только на 21 процент, а надо 
было увеличить не менее чем в 
полтора раза. Обязательство пяти 
месяцев по производству мяса 
выполнено только на 57 процентов.' 
Неудовлетворительно выполняется 
обязательство по продаже мяса го
сударству.

Несерьезно относятся к выпол
нению принятых обязательств в 
Асиновском и Туганском районах. 
Здесь нет кропотливой организа
торской работы на фермах, в брига
дах. -Неудивительно поэтому, что в 
колхозах Асиновского района допу
щено снижение надоев молока 
против прошлого года на 131 ки
лограмм на фуражную корову, про
изводства молока —  на 1 2 ,5 'про
цента, продано молока государ
ству— 51 процент к плану первого 
полугодия, зато около половины 
молока от валового надоя израсхо
довано на внутрихозяйственные 
нужды и продано на рынке. Почти 
такое же пололгение с производст
вом и продажей молока в Туган
ском районе.

Не выполнив даже и половины 
государственного п.дана прода;ки 
мяса, в первом полугодии колхозы 
Асиновского района из 150 тонн 
мяса, полученного в живом весе, 
сдали государству только 109 тонн. 
Здесь допущено в этом году сниже
ние поголовья свиней на ,7, процен
тов.

За пять месяцев в колхозах рай
она получено только по 24 яйца на 
курицу-несушку. Полугодовой план 
продажи яиц выполнен на 55 про
центов и то главным образом за 
счет колхозов имени Ленина и 
«Комсомолец».

Еще хуже обстоит дело с произ
водством и продажей мяса в Туган
ском районе. Колхозы района за 
истекши^ пять месяцев произвели

мяса в живом весе 83 ,5  тонны, а 
государству сдали всего лишь 43 
тонны, выполнив полугодовой план 
на 10 апреля только на 35  процен
тов. Яиц на каждую курицу-несущ - 
ку в среднем получено по 8 штук.

Совершенно нетерпимо, что при 
некотором, хотя и незначительном 
росте производства мяса и поголовья 
скота, в колхозах и совхозах области 
допущено снижение производства 
свинины по сравнению с соответст
вующим периодом прошлого года, 
Наибольшее отставание с производ
ством и продажей мяса государству 
имеют колхозы Бакчарского, Пар- 
бигского, Колпашевского районов.

Во многих колхозах все еще 
не изжита вредная для государ
ства и колхозов практика, когда 

I вместо организации откорма и нагу- 
l îia скот продается неупитанным И 
маловесным. В колхозах Пышкино- 
Тропцкого района средний вес голо
вы крупного скота, продаваемого го
сударству, с 2 11  килограммов в 
1958  году снизился в текущем го
ду до 194  килограммов. Значитель
но снизили вес сдаваемых свиней 
колхозы Кривошеинского и Шегар- 
ского районов.

Значительным источником для 
увеличения продукции ценного дие-. 
тического мяса является птицевод
ство и кролиководство. Однако пого
ловье птицы растет медленно, разве
дению водоплавающей птицы и кро
лиководству не уделяется должного 
внимания.

Чтобы выполнить обязательство по 
производству мяса, необходимо в 
оставшиеся семь месяцев увеличить 
его производство в 1,9 раза против 
фактически сделанного за это время 
в прошлом году.

Далее докладчик подробно гово
рит о ходе выполнения принятых 
обязательств по увеличению произ
водства и продажи молока госутар- 
ству. Хороших показателей по на
дою молока добились колхозы Пар- 
бигского района, надоившие с нача
ла года по 778  килограммов, в ^эм 
числе —  по 182 килограмма в мае.

Колхозы отстававшего в прош
лые годы Тегульдетского района 
резко повысили продуктивность ко
ров. В докладе отмечаются хорошие 
успехи в борьбе за высокие иазоч 
молока, достигнутые передовыми 
колхозами, доярками области.

Но было бы серьезной ошибкой за 
успехами передовиков не видеть не
удовлетворительного выполнения 
обязательств по производству и про
даже молока государству в целом по 
области.

Обязательства пяти месяцев вы^ 
полнены на 71 процент. Средний 
удой молока от одной коровы соста
вил 598 килограммов— уменьшился 
на 53 килограмма против соответст
вующего периода 1958 года. Госу
дарственный план продажи молока 
первого полугодия на 10 июня в 
целом по колхозам и совхозам обла
сти выполнен лишь на 57 процен
тов.

К райне. неудовлетворительное по
ложение с производством молока 
слоягплось в колхозах Шегарского 
района, где за 5 .месяцев 1959 года 
валовой надой молока на 11,5  про
цента ниже уровня прошлого год:!. 
Резкое сокращение надоев и пронз- 
подства молока по сравнению с 
прошлым годом допущено в Чаин- 
ском, Карга'сокском, Асиновском, Ко- 
жевниковском и Туганском районах.

Руководители многих колхозов и 
районов плохо выполняют требова
ние декабрьского Пленума ЦК КПСС 
о росте поголовья коров, как реша
ющем условии увеличения производ
ства молока. Резко сократилось по
головье коров по сравнению с 1 ян
варя 1959 года в колхозах Алек
сандровского, Каргасокского и Па- 
рабельского районов. Почти не име
ют роста поголовья коров за это 
время колхозы Верхне-Кетского, 
Зырянского, Парбигского и Чаинско- 
го районов.

Это происходит потому, что прав
ления и парторганизации многих 
колхозов, райкомы КПСС меньше 
стали работать с людьми: доярками 
и пастухами-скотниками, ослабили 
внимание и контроль за работой 
молочнотоварных ферм.

Чтобы наверстать упущенное и 
выполнить обязательство по произ
водству и продаже молока государ
ству за оставшиеся семь месяцев, 
необходимо увеличить валовой надой 
по сравнению с этим же иерио,10м 
прошлого года в целом по области не 
менее чем в 1,5 раза, а в Шегар- 
ском, Кожевяиковском, Бакчарском 
—  на 5 6 — 68 процентов. Необхо

димо до конца года увеличить чис
ленность коров в среднем по области 
на 12 процентов. Наша боевая зада
ча —  хорошо организовать паст
бищное содержание скота с таким 
расчетом, чтобы за июнь— сентябрь 
обеспечить надои не менее 1 .100— 
1.200 килограммов молока на ко
рову.

Рассказав о достижениях и опыте 
передовых птицеводов области, тов. 
Церябин отметил крайне неудовлет
ворительное положение с производ
ством и продажей яиц государству 
в целом по области. Очень плохо 
обстоит дело с развитием птицевод
ства во многих колхозах Еожевни- 
ковского, Зырянского, Пышкино- 
Тронцкого, Шегарского и Тегуль
детского районов.

Производство шерсти в области 
составило 30 тонн —  25 процентов 
к обязательству. Государству шер
сти сдано 43 ,5  процента к плану.

Говоря о дальнейших задачах в 
выполнении обязательств по увели
чению производства продуктов ж и
вотноводства, докладчик подчеркнул 
особую важность усиления воспита
тельной работы с кадрами животно
водов.

Мы должны использовать все ре
зервы для безусловного выполнения 
обязательств по прошшодству и за
готовкам продуктов животноводства.

Неотлолшой задачей партийных 
организаций колхозов и совхозов, 
райкомов партии и райисполкомов 
является улучшение руководства 
развитием общественного животно
водства. Надо по-хозяйски, с наи
большей выгодой использовать лет
ний период для повышения надоев, 
нагула и откорма скота на 
дешевых кормах, добиваясь уве
личения и сохранения поголовья 
всех видов скота и птицы. Следует 
еще шире организовать работу по 
покупке моло.дняка в хозяйствах 
колхозников и других граждан с тем, 
чтобы выпо,тнить обязательство —  
закупить 35 —  40 тысяч голов мо
лодняка. По примеру пастухов Кри
вошеинского района, принявших 

■обязательство за летний сезон полу
чить на каждую голову нагульных 
гуртов не менее 104 килограммов 
привеса, следует организовать ши
рокое соревнование пастухов всех 
нагульных гуртов за получение вы
соких ежесуточных привесов.

Необходимо до минимума сокра
тить внутрихозяйственный расход 
молока, мяса, яиц, резко увеличить 
товарность колхозных ферм. В теку
щем году нельзя допустить повторе
ния ошибок прошлых лет. когда кол
хозы и индивидуальные сдатчики 
основную массу скота сдавали позд- 
чей осенью.

На 15 июня в колхозах п совхо
зах план сева яровых культур вы
полнен на 99 ,4  процента. Возросла 
посевная площадь. Несколько боль
ше, чем в прошлом году, посеяно 
картофеля и овощей, кукуру
зы и однолетних трав. Однако 
п.чан сева еще не выполнен, не вы
полнен план посева льиа-долгунца 
на 4 ,5  процента.

Наиболее организованно провели 
сев хлеборобы Кожевниковского, 
Зырянского, Шегарского, Томского, 
Кривошеинского, Асиновского райо
нов. Возрос уровень агротехни
ки. Шире, чем в прошлом году, 
применялись узкорядный и пере
крестный способы сева. Лучше об
рабатывалась почва, более широка 
применялся такой ценный прием, 
как прикатыванне почвы перед по
севом или после посева; больше 
внесено удобрений (особенно наво

за и перегноя); кукуруза, карто
фель и овощи почти полностью по
сеяны по удобренным землям.

Но в проведении весеннего сева 
было много и недостатков,. 46 про
центов ярового сева размещено по 
весновспашке. Это привело к  затяж 
ке сева, особенно в колхо;<ах Бак
чарского, Колпашевского, Парабель- 
ского и некоторых других районов.

В ряде колхозов Асиновского, Ту- 
ганского, Бакчарского, Молчановско- 
го, Чаинского и Парбигского раноиоч 
даже при наличии квадраг.го-гпсздо- 
вых сеялок кукурузу сеяли ши
рокорядным способом.

Во многих колхозах нарушались 
требования агротехники.

Завершая выполнение плана се
ва, необходимо хорошо организовать 
уход за посевами. Большого внима
ния требуют пропашные культуры, 
особенно кукуруза и картофель. 
Главное сейчас заключается в том, 
чтобы организовать механизирован
ную междурядную обработку всех 
посевов кукурузы и картофеля. 
Только, это поможет получить не ме
нее 30  тонн зеленой массы кукуру
зы с каждого гектара.

В текущем году должно быть за
готовлено не менее 6.00— 650 ты

сяч тонн силоса (или в 1,8 раза 
больше, чем его было заготовлено в 
прошлом году), Б том числе 400  — 
450 тысяч тонн кукурузного; 460  
тысяч тонн сена, то есть 1,8 раза 
больше, чем в прошлом году, 2 5 0 — 
300 ты сяч тони соломы, 60 —  70 
тысяч тонн картофеля на корм ско
ту; 30 —  35 тысяч тонн корнепло
дов, и,ли в 3 раза больше, 30 тысяч 
тонн веточного корма. Необходимо 
быстрее завершить подготовку’ к 
заготовке кормов, начать эту работу 
без опоздания, максимально меха
низировать все процессы на заго
товке кормов, особенно сена и си
лоса.

Решающим этапом успешного 
выполнения принятых обязательств 
является уборка урожая. Главное —  
своевременно и высококачественно 
подготовить технику, обеспечить 
каждый колхоз квалифицированны
ми механизаторскими кадрами, осо
бенно. комбайнерами и тракториста
ми, машинистами и шоферами. На 
10 июня в области отремонтировано 
только 200 комбайнов —  17 про
центов, ж аток—2 процента, подбор
щиков —  6,3 процента. Правления 
многих колхозов Кривошеинского, 
Молчановского, Пышкино-Троицкого, 
Туганского и Каргасокского районов 
по существу не приступили к ремон
ту уборочной техники.

Областное управление сельского 
хозяйства, райкомы КПСС и райис
полкомы должны выработать допол- 
яительн1.1е практические мероприя
тия по каждой РТС и каждому кол
хозу с тем, чтобы полным ходом раз
вернуть и своевременно, высокока
чественно закончить ремонт убороч
ной техники. *

В подготовительной работе к  убор
ке необходимо исходить из того, 
■что хлеб должен убираться, как пра
вило, раздельным способом. Для 
этого надо подготовить и допол
нительно приобрести такое количест
во жаток, которое бы позволило ско
сить в валки весь хлеб в начальной 
восковок и восковой спелости. Каж
дый колхоз должен быть обеспечен 
необходимым количеством жаток и 
комбайнов-подборщиков. Надо до
биться высокой суточной выработки 
на каждой машине с тем, чтобы 
косовицу жатками закончить за 
8—10 дней работы, а подборку 
.хлебов комбайнами —  за 10— 12 
дней.

Каждый ко.чхоз должен во время 
подготовиться к уборке урожая и 
хлебозаготовкам.

Докладчик подчеркивает особЬ 
важную роль РТС в проведении лет
них сельскохозяйственных кампаний, 
подготовке и проведении уборки уро-
ЖйЯ.

Значительное внимание он уделил 
вопросам выполнения принятых обя
зательств по производству и сдаче 
льнопродукции государству, ходе ос
воения севооборотов в колхозах, со
вершенствованию организации и 
оплаты труда, повышению м,1тери- 
альной заинтересованности колхоз
ников в развитии общественного хо
зяйства.

В области имеется до 60 экономи
чески слабых колхозов. Эти кол
хозы мало производят и сдают госу
дарству продуктов земледелия п жи
вотноводства, получают низкие де
нежные доходы и недостаточно вы
дают колхозникам денег и сельско
хозяйственных продуктов на трудо
дни.

Ликвидация отставания экономи
чески слабых колхозов —  одна 
из первоочередных и неотложных 
задач всех партийных организаций, 
райкомов КПСС, советских и сель
скохозяйственных органов.

Колхозы теперь стали более круп
ными, многоотраслевыми хозяйства
ми и, естественно, требуют более 
квалифицированного руководства. 
Теперь в области 244 крупные сель
скохозяйственные артели. Укрупне

ние колхозов способствовало и орга- 
низлционпо.му укреплению колхозных 
парторганизаций. В настоящее вре
мя в каждом колхозе имеется ■ сред
нем по 17 коммунистов. В 108 кол
хозных парторганизациях имеются 
партийные бюро. Партгруппы созда
ны в 119 колхозных парторганиза
циях. За последнее время, особенно 
после XXI съезда КПСС, повыси
лась органн:заторская роль первич
ных парторганизаций в развитии 
сельскохозяйственного производст
ва, их боеспособность, активность 
и самодеятельность.

Однако некоторые райкомы и их 
секретари продолжают работать 
неправильными методами. Пх работ
ники часто оторваны от первич
ных парторганизаций, большую 
часть времени проводят на раз
ного рода совещаниях, о положении 
дел в колхозах, на фермах и в брига
дах судят нередко по справкам н 
сводкам. Эти недостатки имеют ме
сто в работе Бакчарского, Криво
шеинского, Парабельского райкомов 
КПСС, Колпашевского горкома 
КПСС.

Надо улучшить руководство пер
вичными партийными организация
ми, коренным образом улучшить 
массово-политическую работу на 
селе в соптг.стствии с постановле
нием ЦК КПСС «О состоянии и ме
рах улучшения массово-политиче
ской работы среди трудящихся Ста
линской области».

Интересы дела настоятельно тре
буют, чтобы па^ртийные, советские и 
сельскохозяйственные органы, прав
ления и парторганизации колхозов 
глубоко разобрались в том, как каж 
дый колхоз, каждая производствен
ная бригада и ферма выполняют 
обязательства наметили и осущест
вили конкретные практические ме
ры, которые позволили бы добиться 
безусловного выполнения принятых 
обязательств всеми бригадами, фер- 
.мами, колхозами и районами в целом 

%*
Первым в прениях выступил сек

ретарь Томского райкома КПСС тов. 
П. В. Голиков.

—  Труженики сельского хозяй
ства нашего района, —  сказал он, 
—  приняли высокие обязательства 
по увеличению производства сель
скохозяйственных продуктов. Борь
ба за их выполнение началась с 
первых дней семилетки. Колхозы 
района специа.чизпруются на про
изводстве овощей, картофеля, ж и
вотноводческих продуктов. Боль
шинство сельхозартелей организо
ванно завершило посевные работы. 
Всходы зерновых и других культур 
хорошие. Неплохо развиваются 
овощные культуры. Урожай обещает 
быть высоким. Постараемся убрать 
его в самые сжатые сроки, сохра
нить от потерь.

Колхозы района успешно выпо.ч- 
цяют обязательства по производст
ву и продаже мяса государству.. 
Хуже обстоит дело с производ
ством молока. По валовому про

изводству молока держимся на уров
не прошлого года, а по надоям яа 
корову идеи ниже прошлогоднего. 
Много недостатков в пастбищ
ном содержании скота. Примем все 
меры к тому, чтобы в летние ме
сяцы наверстать упущенное я  свое 
обязательство вьшо.чнить по произ
водству и продаже государству мо
лока.

Колхозы райо'на— накануне заго
товки кормов. Для нашего района—  
это одна из самых ответственных 
кампаний. Мы используем все воз
можности для того, чтобы загото
вить больше кормов. Но мы просим 
горожан Томска помочь нам в этой 
ответственной работе.

Затем выступил секретарь Кри
вошеинского райкома КПСС тов. 
Г. А. Агашев. Он рассказал об ито
гах весеннего сева, особо указав 
на высокопроизводительное исполь
зование техники колхозными меха
низаторами.

Всходы повсеместно хорошие. 
Теперь главное —  обеспечить уход 
за посевами. На организацию этой 
работы направлено внимание пар
тийных и советских работников 
района.

Неудовлетворительно выполняют
ся в районе обязательства по уве
личению производства и продаже 
государству молока и мяса.

Райком КПСС и райисполком, 
правления и первичные партийные 
организации колхозов принимают 
меры, чтобы поправить дело. Пасту
хи решили за летние месяцы обес
печить налой молока не менее 
1 .1 5 0 — 1.200  килограммов на коро
ву. Сейчас во многих колхозах ор
ганизована круглосуточная пастьба, 
подкормка коров.травой во время 
отдыха. Продуктивность коров по
вышается. В колхозах поставлено на 
нагул тысяча голов молодняка круп
ного рогатого скота, 600 свиней, 40 
тысяч штук птицы.

, Неплохо трудятся колхозные 
птицеводы. Годовой план по за
готовкам яиц выполнен на 92 про
цента. Отдельные птичницы района 
получили по 7 0 — 8 0 — 100 яиц на 
несушку. В шести ко.чхозах созда
ны фермы водоплавающей птицы. 
Свое обязательство, получить в этом 
году по району миллион шт^тс яиц, 
перевыполним.

Главная наша забота сейчас — 
организованно провести заготовку 
кормов, создать прочную кормовую 
базу.
■, Над,о механизировать „заготовку 
кормов. Косьба трав в районе меха
низирована на 30  —  35 процен
тов, остальные работы по заготовке 
кормов производятся вручную. Это 
и дорого и малопроизводительно. 
Надо, чтобы об.частное управление 
сельского хозяйства помогло колхо
зам быстрее механизировать заго
товку кормов.

Председатель Асиновского райис
полкома тов. И. И. Рогачев говорит о 
том, что колхозы района организо
ванно приступили к уходу за посе
вами.

Но партийные, советские органи
зации района сделали еще мало для 
того, чтобы обеспечить выпо.чнение 
обязательств по увеличению произ
водства продуктов животноводства. 
Мы не сумели мобилизовать все ре
зервы для этой цели. А ре

зервы в районе большие.
Принимаются меры, чтобы за 

летние месяцы наверстать упущен
ное с производством молока.

Тов. Рогачев говорит далее о 
том, что колхозы района могут да
вать горожанам Томска молока зна
чительно больше —  до 25 тонн в 
сутки, но недостает фляг. Надо, что
бы этот недостаток был быстрее лик
видирован.

На трибуне — председате.дь кол
хоза «Заветы Ленина» Кожевии- 
ковского района тов. Г. И. Баранов.

—  Колхозники нашей сельхозар
тели, —  говорит он, —  решили в 
этом году получить урожай зерно

вых культур не ниже 1-5 центне
ров зерна в амбарном весе с каж 
дого гектара. Сев яровых провели 
на высоком агротехническом уров
не. Только пшеницы посеяли свыше 
двух тысяч гектаров. Пахали поч
ву вразвал, боронили поперек плас
та, большая часть посевов приката
на. Комиссия приняла посевы по 
всходам и дала хорошую оценку ра
боты колхозников на севе.

Далее тов. Баранов рассказал, 
как колхозники выполняют свои 
обязательства по производству мо
лока и мяса. Сейчас организована 

круглосуточная пастьба скота, под
кормка его озимой рожью. Надои 
достигли до 9 — 10, килограммов на 
корову в сутки. За июнь —  июль до
ярки и пастухи решили получить не 
менее 700  килограммов молока на 
корову.

Колхоз начал заготовку силоса и 
веточного корма, 2 3 — 25 июня 
приступим к косовице трав на сено. 
Тов. Баранов поставил вопрос об 
улучшении технического снабжения 

колхоза.
Секретарь Томского обкома 

ВЛКСМ тов. В. И. Коньков посвятил 
свое выступление участию комсо
мольцев и молодежи в выполнении 
принятых обязательств.

(Окончание на 4-й стр.)
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VII ПЛЕНУМ ТОМСКОГО ОБКОМА КПСС
О ходе выполнения социалистических 
обязательств в сельском хозяйстве 

области на 1959 год
(Окончание. Начало на 3-й стр.)

В колхозном производстве рабо
тают свыше семи тысяч комсомоль
цев, в том числе более 1500  —  в 
животноводстве. Это большая сила, 
но нередко используется она не так, 
как надо.

Комсомольские организации ряда 
районов не выполняют свои обяза
тельства, им необходима помощь со 
стороны партийных организаций и 
хозяйственных руководителей.

Оратор говорил об укреплении 
связей школы с жизнью. Во многих 

колхозах созданы школьные брига
ды, |фермы, учащ иеся активно тру
дятся в колхозном производстве. На
до, чтобы правления колхозов по
могли правильно организовать труд 
В’ школьных бригадах, широко внед
рить в их практику передовой опыт 
колхозного производства. Учащиеся 
активно взялись за выращивание 
кроликов, цыплят. Но до сих пор 
мало создается школьных птицевод
ческих и кролиководческих ферм.

Секретарь ' Туганского райкома 
КПСС тов. Д. И. Янин, рассказав об 
обязательствах, принятых трудя
щимися района по сельскому хо
зяйству, подробно остановился на 
недостатках в выполнении обяза
тельств и мерах, какие принимают 
райком КПСС и райисполком, что
бы поправить дело.

—  В колхозах района 
22 гурта нагульного молодняка 
крупного рогатого скота, —  сказал 
он, —  на откорм поставлено около 
пятисот свиней, две тысячи овец. 
Тем самым создана необходимая ба
за для выполнения обязательства по 
увеличению производства мяса. 
Приняты меры, чтобы обеспечить 
резкое повышение надоев молока. 
Сейчас многие колхозы района на
даивают в сутки по 8 — 9 кило
граммов молока на корову.

Райком КПСС и райисполком вни
мательно разобрались в каждом 
колхозе с развитием птицеводства 
и наметили конкретные меры для 
устранения недостатков в этом деле. 
Большая группа колхозных зоотех
ников недавно побывала у лучших 
птичниц Кривошеинского района, 
изучила их опыт и внедряет его в 

туганских колхозах.
В этом году многие колхозы пе

рейдут на силосный тип кормления 
коров. Это поможет снизить себесто
имость молока. Колхозники намере
ны заготовить силоса не менее 13 —  
14 тонн на корову.

Далее тов. Янин ставит вопрос о 
необходимости навести порядок в 
землепользовании. В ряде колхозов 
из-за неправильно составленной до
кументации допускается большая 
путаница в количестве сельхозуго

дий.
Необходимо улучшить водоснаб

жение в колхозах. Тов. Янин пред
лагает организовать на заводе ре
зиновой обуви изготовление водо
проводных труб из резины и по
мочь колхозам наладить норхчальное 
обеспечение ферм водой.

Тов. Янин ставит вопрос об уси
ления шефства коллективов пред
приятий нал колхозами.

Начальник управления легкой и 
пищевой промышленности совнархо
за тов. А. А. Степанов обратил вни
мание участников пленума на тре
вожное положение с заготовками 
продуктов животноводства. Особен
но плохо эта работа организована в 
Чаинском, Молчановском, Колпа- 
шевском районах.

В колхозах много' продуктов рас
ходуется на сторону.

Руководители многих колхозов 
продают скот государству обычно 
только в осеннее время. Эта пороч
ная практика приводит к  срыву 
планомерного снабжения населения 
городов мясом, влечет за собой 
огромные потери живого веса скота 
осенью на транспортировке и пере
держке. Нуясно принять решитель
ные меры, чтобы организовать рав
номерную продажу скота государст
ву в течение всего года.

Тов. Степанов говорит далее о не

заготовительных организации летом 
там скот не принимают. Тов. Пупов 
предлагает организовать переработ
ку мяса на местных пищевых пред
приятиях.

Оратор говорит о необходимости 
быстрее' решать вопрос о специали
зации отстающих колхозов района, 
просит помочь наладить регулярную 
связь райцентра с отдаленными 
колхозами пудинского куста. Он 
критикует областное управление 
сельского хозяйства за плохую по
мощь в механизации заготовки кор
мов, плохое снабжение колхозов 
района необходимыми машинами и 
материалами. Два года в районе без 
дела стоят 10 стогометателей из-за 
отсутствия тросов. Областное управ
ление сельского хозяйства знает об 
этом, но помощи не оказывает.

Затем выступил председатель 
колхоза «Прогресс» Зырянского 
района тов. П. П. Мазалов.

—  Производство мяса по району 
мы должны в этом году увеличить 
в 2 ,13  раза по сравнению с прош
лым годом, —  сказал он, —  молока 
—  в 1,4 раза, шерсти —  в 1,4 ра
за, яиц —  почти в 8 раз. Об этих 
обязательствах знают все трудящие
ся района и стремятся выполнить 
их.

9 апреля вопрос о ходе выполне
ния принятых обязательств был об
сужден на очередном пленуме рай- 

создано ( кома п а р ти и .,
Участники пленума вскрыли серь

езные недостатки в работе. Хотя 
колхозы района и увеличили произ
водство и заготовки продуктов лш- 
вотноводства, но этот уровень дале
ко не обеспечивает выполнение при
нятых обязательств. Мы не исполь
зовали всех резервов укрепления 
кормовой базы за счет кукурузы, в 
прошлом году мало заложили силоса 
из дикорастущих трав. Эти недостат
ки учтены. В колхозах пересмотре
на структура кормового баланса, рас
ширен посев кукурузы, будет широ
ко применено наземное силосование, 
на полную мощность использована 
техника на уборке клевера и  одно
летних трав.

Больщое внимание уделяем возде
лыванию кукурузы, она посеяна 
квадратно-гнездовым способом, не
однократно проборонована, некото
рые колхозы приступили к между
рядной обработке и внесению удоб
рений.

Мы надеемся получить зеленой 
массы кукурузы по 350 центнеров 
с гектара в среднем по району.

Заложена хорошая основа для 
выполнения принятых обязательств 
по росту поголовья скота.

Наличие нетелей, а таклсе покры
тых телочек в I квартале нам поз
воляет перевыполнить обязательст
ва по выходному поголовью коров. 
Количество крупного рогатого скота 
в колхозах, большое количество ра
зовых свиноматок при хорошей ор
ганизации нагула обеспечат выпол
нение принятых обязательств по 
производству мяса.

Сдержим свое слово и по произ
водству зерна. План сева выполни
ли в лучшие- агротехнические сроки 
и на высоком уровне агротехники. 
Почти половина зерновых была по
сеяна узкорядным и перекрестным 
способами, а одна треть посевов 
прикатана.

Заместитель управляющего трес
том «Мясомолпром» тов. А. В. Гур- 
жий говорил о крупных недостатках 
в заготовках продуктов животновод
ства. Он критиковал отдельных пред
седателей колхозов Шегарского рай
она, которые допускают большой 
расход молока на внутрихозяйствен
ные нужды и безответственно отно
сятся к выполнению плана продажи 
молока государству.

Дело бесперебойного снабжения 
свежим молоком трудящихся г. Том

ска иногда тормозится из-за плохих 
дорог, —  сказал тов. Гуржий.— На 
ремонт, строительство дорог надо об
ратить серьезное внимание. Он так
же ставит вопрос о строительстве в 
г. Томске нового гормолзавода.

О выполнении принятых обяза
тельств рассказал тов. Ф. Г. Соколов 

председатель колхоза и.мени Ста-ооходимости быстрейшего строи
тельства холодильников, критикует лина Парбигского района, 
управляющего строительным тре
стом №  97 тов. Синельникова, ко
торый не принимает решительных 
мер к быстрому завершению строи- 
те'льства мощного холодильника в 
гор. Томске.

Секретарь Парабельского райкома 
партии тов.- В. Ф. Пупов рассказал о 
причинах невыполнения обяза
тельств по увеличению продуктов 
животноводства.

—  Мы принимаем меры, чтобы 
поправить дело, —  заявил о н . —
Сейчас в колхозах района отобрано 
для нагула две тысячи голов круп
ного рогатого скота, 8 0 0  свиней, 
тысяча овец. Но скот содержится на 
фермах, так как основные пастбища 
залиты водой. Организуем круглосу
точную пастьбу скота, сделаем все 
от нас зависящее, чтобы выполнить 
обязательства.

Необходимо принять меры к тому, 
чтобы организовать прием 300  от
кормленных свиней в колхозах пу- 
динского куста.

В связи с отдаленностью пудин- 
'жой группы колхозов, работники

—  В этом году колхозники впер
вые работали на собственной техни
ке, —  сказал он. —  В дни се
ва большинство механизаторов .вы
полняло сменные нормы выработки 
на 120 —  150 процентов при хоро
шей сохранности машин. Колхозни
ки заложили весной прочный фунда
мент для выполнения обязательства 
по производству зерна.

Неплохо выполняют свои обяза
тельства работники животноводства. 
За пять месяцев текущего года до
ярки надоили по 1.000 килограммов 
молока на корову, за каждый лет
ний месяц решили надаивать не ме
нее 330  —  350 килограммов от ко
ровы. Организована круглосуточная 
пастьба коров. Надой молока достиг 
до 10 килограммов в сутки. Увере
ны, что за год надоим не менее 
2 .4 0 0  —■ 2 .5 0 0  килограммов моло
ка на корову. На откорме находится 
250  голов молодняка крупного рога
того скота, 600  овец, 300 свиней. 
В июле, августе этот скот продадим 
государству. В этом году мяса про

изведем в 1,8 раза больше прошло
годнего.

.Сейчас колхозники готовят базу 
для зимнего содержания скота: на
чали заготовку веточного корма, за
кладку силоса —  его решено заго
товить не менее 1 1  —  12  тонн на 
корову. В ближайшие дни начнем 
косовицу трав на сено. Плохо, что 
не сможем полностью механизиро
вать процесс заготовки кормов. На
до, чтобы к нам завезли для прода
жи колхозам побольше сеноубороч
ных машин.

Секретарь Чаинского райкома 
КПСС тов. Н. М. Лысанов говорил о 
том, что нужна помощь в улучщении 
финансового положения ряда колхо
зов района. Райком КПСС и рай
исполком, первичные парторгани
зации колхозов приняли меры, 
чтобы в этом году обработать 
весь имеющийся в колхозах лен и 
сдать его государству. Работа идет 
успешно. К 1 июля колхозы района 
выполнят годовой план по сдаче 
льнопро)1укции государству. Это ук
репит их финансовое положение.

Сейчас в колхозах проходят об
щие собрания, на которых колхоз
ники обсуждают выполнение приня
тых обязательств и намечают меры, 
чтобы быстрее ликвидировать отста
вание.

Тов. Лысанов просит .обком КПСС 
и облисполком помочь быстрее пус
тить в эксплуатацию межколхозную 
Иксинскую ГЭС.

, Доярка колхоза «40  лет Октября» 
Асиновского района тов. Е. Е. Цы
ганкова говорила о недостатках в 
развитии общественного животновод
ства колхоза.

—  Нужна прочная кормовая ба- 
ва, —  говорит она, —  а ее нет. 
Вот почему в этом году наш колхоз 
отстал по надоям молока. Партий
ные органы должны сейчас принять 
все меры, чтобы в каждом колхозе 
был создан достаточный запас гру
бых и сочных кормов.

Необходимо усилить воспитатель
ную работу с кадрами животново
дов.

Тов. Цыганкова подвергла резкой 
критике работников мясомолочной 
промышленности за недостатки в ор
ганизации завоза молока в Томск.

Председатель облисполкома тов. 
И. Ф. Васильев говорил о необходи
мости повысить ответственность ра
ботников за выполнение обяза
тельств. Он кри п  ковал руководите
лей ряда районов за беспечное отно
шение к выполнению обязательств.-

—  У нас еще не перевелись-та
кие руководители, которые много 
обещают, но не выполняют своих 
обещаний, —  говорит он. —  К ним 
относятся руководители Бакчарского 
района. Они много обещали, но ни
чего, не сделали, чтобы по-боевому' 
организовать выполнение принятых 
районом обязательств.

В целом по району полугодовой 
план по производству мяса выпол
нен на 4,2 процента, молока —  на 
31, продано мяса государству —  3,3 
процента, молока —  20, яиц —  33 
процента к плану.

^ Плохо организуют выполнение 
ооязательств руководители ряда дру
гих районов области.

В отстающих районах не органи
зуется взаимопроверка выполнения 
обязательств, плохо поставлен об
мен опытом работы.

До конца года остается немного 
времени. У нас есть все в.озможности 
выполнить все обязательства по 
увеличению производства сельско
хозяйственной продукции. Об этом 
свидетельствует опыт передовиков 
сельского хозяйства. Многие доярки 
надоили в этом году свыше тысячи 
килограммов молока на корову. А 
средний надой по области —  около 
600 килограммов.

Птичница колхоза имени Калини
на Кривошеинского района тов. Ле- 
совая получила в этом году 130 .000  
яиц, а Пышкино-Троицкий, Тегуль- 
детский и , Парбигский районы —  
вместе взятые —  только , 120 тысяч 
яиц. Если мы используем передовой 
опыт, все имеющиеся большие ре
зервы, сумеем отстающих подтянуть 
до уровня передовых, успех будет 
обеспечен наверняка.

Наша боевая задача —  полнее 
использовать благоприятные летние 
условия для увеличения производст- 
ва сельхозпродуктов.

Необходимо обеспечить в июне —  
июле— августе надой молока по 350 
— 400  килограммов от коровы в ме
сяц. Во всех колхозах надо выде.дить 
скот в нагульные гурты и организо
вать его откорм на дешевых зеленых 
кормах. А главное,— говорит тов. Ва
сильев,— надо поднять чувство ответ
ственности з а , выполнение принятых 
обязательств у каждого работника 
сельского хозяйства, взять под посто
янный контроль выполнение обяза
тельств по каждому колхозу, по 
каждой ферме, бригаде, по каждому 
звену.

На пленуме выступил первый 
секретарь Томского обкома КПСС 
тов. и. Т. Марченко.

По обсужденным вопросам пле
нум принял соответствующие поста
новления.

Вокруг Женевского совещания
ЖЕНЕВА, 16 июня. (Спец, 

корр. ТАСС). Началась шестая 
неделя работы Женевского сове- | 
[Дания министров иностранных ■

западных держав, они не смогли 
опровергнуть того Лакта, что реа
лизация этого советского предло
жения ликвидировала бы опасный 
очаг войны в Западном Берлине и

дел, ознаменовавшаяся очередной ! в то же время не нанесла бы
неофициальной встречей. Ей 
предшествовал предвоскресный и 
воскресный перерыв, во время ко-

ущерба ни престижу, ни интере
сам западных держав, поскольку 
Западный Берлин получил бы на
дежный правовой статус, при ко

торого два министра — С. Ллойд | тором никто не мог бы покушать-
и М. Кув де Мюрвиль — успели 
побывать в своих столицах. Надо 
сказать, что к  вчерашнему заседа
нию было приковано особенно 
большое внимание, ибо на нем 
западные державы должны были 
высказаться по существу новых 
советских предложений, внесен
ных А. А. Громыко на официаль
ном заседании совещания 1 0  июня 
с. г. Все помнили, что 12 июня, 
перед своим отъездом в Лондон,
С. Ллойд, выступая на официаль
ном заседании, заявил, что запад
ные державы «не сказали еще 
своего последнего слова». Но бы
ло ли оно сказано тремя минист
рами вчера? Внесли ли западные 
державы какие-либо конструктив- \ дарств. 
ные предложения, сделали ли они 
хоть один шаг по пути, ведущему 
к взаимоприемлемому соглаше
нию? Очевидно нет. Во всяком 
случае, все швейцарские газеты 
сходятся на том, что и вчерашнее 
заседание не принесло каких-либо 
положительных результатов.

Ряд газет, которые черпают 
свое вдохновение и свои оценки в 
кругах западных делегаций, осо
бенно в делегации ФРГ, не без 
удовольствия, смешанного с от
крытым злорадством, предсказы
вают «неизбежность», если не 
полного прекращения, то во вся- 
K01W случае длительного перерыва 
переговоров.

Обращает на себя, однако, вни
мание следующий характерный 
факт: красноречие тех, кто кри
чит о «провале» и «тупике», ис
сякает немедленно, как только 
они подходят к  вопросу о том, в 
чем же состоит действительная 
причина отсутствия до сих пор ка
ких-либо положительных резуль
татов в решении столь неотлож
ного и острого вопроса, как бер
линский вопрос. Ведь ответ на 
этот вопрос может быть дан на ос
нове объективного анализа пози
ций обеих сторон, которые широ
ко известны. А такой анализ не
выгоден тем, кто хотел бы сбить 
с толку общественность всех стран 
относительно того, кто же в дей
ствительности ставит преграды на 
пути к соглашению.

На всем протяжении перегово
ров Советский Союз стремился 
найти согласованное решение во
проса о Западном Берлине, такое 
решение, которое не наносило бы 
ущерба ни одной из заинтересо
ванных сторон и в то же время 
обеспечило бы оздоровление меж
дународной обстановки. Этим 
задачам полностью отвечает пред
ложение о предоставлении Запад
ному Берлину статуса вольного, 
демилитаризованного города. К 
каким бы казуистическим ухищре
ниям ни прибегали представители

ся на существующий там уклад 
жизни, и были бы полностью га
рантированы его беспрепятствен
ные связи как со странами Восто
ка, так и странами Запада.

Стремясь облегчить выработку 
взаимоприемлемого решения. Со
ветское правительство, учитывая 
значение, какое придают три за
падные державы присутствию ино
странных войск в Западном Бер
лине, согласилось и на то, чтобы 
там находилось символическое, 
точно установленное количество 
войск США, Англии, Франции и 
СССР, но, конечно, без всяких 
оккупационных прав или же что
бы войска трех держав были за
менены ограниченными контин
гентами войск нейтральных госу-

Несмотря на то, что советская 
сторона шла навстречу позиции 
западных держав в ряде важных 
моментов, последние отклонили 
советские предложения, уже тог
да показав, что их не устраивают 
никакие меры, направленные на 
ликвидацию оккупационного ста
туса Западного Берлина.

Однако Советское правительст
во, проявляя терпение и твердую 
волю к достижению договоренно
сти, внесло 1 0  июня новые пред
ложения по вопросу о Западном 
Берлине и общегерманском коми
тете, основанные'на учете позиции 
западных держав. Суть этих 
предложений, которые искренне 
приветствовала вся миролюбивая 
общественность, .состоит в том, 
что СССР не настаивает на не
медленном полном упразднении 
режима оккупации Западного 
Берлина и соглашается с времен
ным сохранением известных окку
пационных прав западных держав 
в Западном Берлине, при условии, 
однако, что такое положение бу
дет существовать лишь в течение 
строго определенного срока, а 
именно — в течение одного года. 
В течение этого времени два гер
манских государства должны осу
ществить мероприятия, 'связанные 
с созданием общегерманского ко
митета из представителей ГДР и 
ФРГ на паритетных началах. Вре
менное признание известных ок
купационных прав трех западных 
держав в Западном Берлине пред
полагает, что эти державы осу
ществят в течение года такие ме
ры, как сокращение численности 
своих войск в Западном Берлине 
до символических контингентов, 
прекращение там враждебной про
паганды и подрывной деятельно
сти против ГДР и других социали
стических стран и отказ от разме
щения в Западном Берлине атом
ных и ракетных установок.

Бнося свои новые предложения, 
советская делегация заявила, что 
если западные державы не пойдут 
на то, чтобы провещ'и на переход
ный период в один год указанные 
минимальные меры в отношении 
Западного Берлина, то Советский 
Союз не пойдет на то, чтобы под
твердить свое согла.сие с продол
жением оккупационного режима в 
Западном Берлине. Если запад
ные державы или правительство 
Западной Германии, указала деле
гация СССР,- будут препятство
вать достижению в указанный 
срок согласованных решений по 
вопросам заключения мирного до
говора, то Советский Союз наряду 
с другими заинтересованными го
сударствами, воевавшими против 
Германии, будет вынужден под
писать мирный договор с ГДР.

Новые советские предложения 
показали еще раз, что Советское 
правительство делает все возмож
ное, все от него зависящее, чтобы 
найти почву для сближения по.зи- 
ций заинтересованных государств.

А как ответили и отвечают па 
это стремление Советского прави
тельства три западных держав!.!? 
Их позиция, все их предложения, 
и «старые», и «новые», сводятся 
к одному — увековечению окку
пационного режима в Западном 
Берлине. Так называемые «кон- 
гтруктивные предложения» по от
дельным, частным вопросам, о ко
торых они время от времени гово
рят, ни в коей мере не меняют 
самого существа их позиции, ос
нованной на неприемлемом требо
вании о том, чтобы Советский Со-, 
юз дал свое согласие, молчаливое 
или письменное, на продление на 
неопределенный срок оккупацион
ного статуса Берлина.

Возникает законный вопрос, 
для чего же западные державы 
шли на совещание в Женеве? 
Ведь они же знали, что Советское 
правительство поставило берлин
ский вопрос именно потому, что 
считало настоятельно необходи
мым ликвидацию оккупационного 
режима в Западном Берлине. Не 
говорит ли позиция западных дер
жав о том, что их представители 
поехали в Женеву только для то
го, чтобы торпедировать любое 
соглашение, направленное к уст
ранению опасного очага напря
женности в Западном Берлине.

Поборники «холодной войны», 
в первую очередь боннские дип
ломаты и политики, злорадствуют, 
предвкушая провал Женевских 
переговоров. Но против такой пер
спективы восстают ум и совесть 
народов. Миролюбивые люди ви
дят, что возможность для согла
шения в Женеве не исчерпана. 
Возможность договоренности не 
устранена, если три западные 
державы изменят позицию и про
явят желание прийти к соглаше
нию на реалистической, взаимо- 
пркемлемой основе. Ближайшие 
дни покажут, какой путь они из
берут.

Против недовольных
ВАШИНГТОН, 16 июня. 

(ТАСС). Корреспондент вашинг
тонской газеты «Стар» Генри ши
роковещательно сообщает о «тех
нической новинке»: химический 
корпус американской армии соз
дал новую ручную гранату со сле
зоточивым газом. При этом он от
мечает «гуманный» характер «но
вого изобретения»; корпус грана
ты не металлйческий, а сделан из 
легкой пластмассы и поэтому не 
дает осколков при взрыве. Взрыв 
гранаты происходит через две 
секунды после броска и поэтому, 
замечает кс^респондент, «у тех, 
для кого она предназначается, нет 
никаких шансов подобрать ее и 
швырнуть обратно».

Какое же главное предназначе
ние имеет эта граната? Новое 
изобретение... — пишет Генри, 
«обещает иметь особую ценность 
для борьбы со вспышками беспо
рядков, с демонстрациями толпы и 
с другими волнениями граждан
ского населения».

Если учесть, что в Соединен
ных Штатах в среднем каждый 
месяц происходит по 280—300 
забастовок, в которых участвуют 
многие десятки тысяч рабочих и 
служащих, то станет ясным, по
чему блюстители «американского 
образа жизни» проявляют такой 
повышенный интерес к слезоточи
вым бомбам, резиновым дубинкам 
и другим «гуманным» средствам 
борьбы против недовольных.

Реваншистские провокации 
в ФРГ продолжаются
БЕРЛИН, 16 июня. (ТАСС). В 

Западной Германии продолжают
ся провокационные выступления 
реваншистов, направленные про
тив Советского Союза, Польши и 
Чехословакии. Как передает 
агентство АДН, участники встре
чи реваншистов в Эссене выдви
нули провокационное требование 
«восстановления» германских гра
ниц 1939 года. Выступая на 
собрании в Ашафенбурге, бавар
ский министр труда В. Штайн 
ратовал за установление «нового 
территориального порядка». Он 
заявил, что целью западногерман
ской политики является «новое 
перераспределение пространства в 
Европе». С наглыми реваншист
скими требованиями к Польской 
Народной Республике выступили 
участники фашистского сборища 
в Рендсбурге.

Навстречу 
10-летию ГДР ^

БЕРЛИН, 16 июня. (ТАСС). 
Превратить народнохозяйственный 
план в план работы всех слоев 
населения ГДР. а также добиться 
к  7 октября выполнения плановь!Х 
заданий на 80 процентов — такие у  
задачи стояли в центре внимания 
расширенного заседания совмест
ной комиссии совета министров и 
национального совета националь
ного фронта демократической 
Германии по подготовке праздно
вания 10-й годовщины ГДР.

В заседании, состоявшемся вче
ра на берлинском заводе электро
аппаратуры, приняли участие чле
ны комиссии, в том числе члены 
Политбюро ЦК СЕПГ Г. Матери 
и А. Норден, секретарь ЦК СЕПГ 
Г. Грюнеберг, генеральный секре
тарь либерально-демократической 
партии ГДР М. Герлах, генераль
ный секретарь христианско-демо
кратического союза (ГДР) Г. Гет- 
■тинг, а также представители про
изводственного коллектива этого, 
крупнейшего берлинского пред
приятия.

Выступивший с речью предсе
датель совместной комиссии 
Г. Рау подчеркнул, что движение 
за выполнение народнохозяйствен
ного плана текущего года на 80 
процентов к 7 октября приобрело j 
широкий массовый характер. Вы- ' 7  
полнение плана 1959 г., сказал он, 
решение основной экономической 
задачи — перегнать к 1961 го
ду Западную Германию по потреб
лению товаров широкого потреб
ления, выполнение программы со
циалистической реконструкции, . -- 
осуществление нашего 7-летнего 1' 
плана, тесно связанного с долго- '  
срочными планами других социа
листических стран, особенно с 
7-летним планом Советского Сою
за, — все эти большие экономиче
ские задачи создают основу со
циалистических преобразований 
во всех областях жизни ГДР,

Решение
президента

Бразилии
МОНТЕВИДЕО, 16 июня. 

(ТАСС). Бразильская печать ши
роко освещает решение президен
та Нубичека о прекращении пере
говоров с международным валют
ным фондом, являющимся амери
канским предприятием, о предо
ставлении Бразилии займа в сум
ме 300 миллионов долларов, не
обходимых стране для покрытия 
дефицита платежного баланса. Га
зеты публикуют заявления вид
ных политических и общественных 
деятелей, депутатов конгресса, ру
ководителей профсоюзов, в кото
рых они высказывают свое возму
щение колониальной политикой 
Соединенных Штатов и одобряют 
решение Кубичека.

Как сообщает газета «Ултима 
ора», при обсуждении этого во
проса в палате депутатов только 
три депутата высказались против 
этого решения президента. 
Сстальные депутаты подвергли 
резкой критике империалистиче
ские требования валютного фонда 
и заявили о своей поддержке по
зиции президента Кубичека.

ПОГОДА

По сообтцению Томского гидро
метеорологического бюро, по об
ласти 18 июня ожидается пере
менная облачность, местами крат
ковременные дожди, ветер пере
менных направлений, 5— 10 мет
ров в секунду, температура возду
ха 22—27 градусов тепла.

19— 22 июня ожидается пере
менная облачность, преимущест
венно без осадков, ветер 3— 7 
метров в секунду, температура 
возду.ха ночью 10—15, днем — 
22—27 градусов тепла.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЕВОЙ 
ДРАМАТИЧЕСКИЙ ТЕАТР 

им. А. С. ПУШКИНА
в помещении Томского 
драматического театра

18 июня — «Тиха украинская 
ночь».

19 июня — «Юстина».
20 июня — «Власть тьмы».
Начало спектаклей в 8  час. ве

чера.

^ _ 0  О  О  О  О  О .  О О О  Q - Q  О  о ^ е к о
ш  W ^ ш

о- о  р  о  о  о  р  са«о , о  СУ о  са о  о  J

Т елевядгеяяе
Четверг, 18 июня

19.00. Для школьников. Вик
торина
19.30.
19.40.
дни».

«Дороги приключений».
«Последние известия». 

Киноповесть «Июньские

Томская автомобильная школа 
производит набор учащихся с от
рывом от производства.

Школа готовит шоферов 3 клас
са (срок обучения 4 месяца), акку
муляторщиков (срок обучения 2,5 
месяца), шиноремонтников (срок 
обучения 2  месяца), автослесарей
(срок обучения 3 месяца), 
электриков (срок обучения 
сяцев), крановщиков (срок 
ния 1,5 месяца).

Обращаться; г. Томск, 
Розы Люксембург, 34.

авто- 
5 ме- 
обуче-

улица
2—2

Кинотеатр имени М. Горького
18 июня — новый художествен

ный фильм «Морская душа». Се
ансы: 8.50, 10-45, 12-40, 2-35,
4-30, 6-25, 8-20, 10-15. (Дети до 
16 лет не допускаются).

Зал кинохроники 
18 июня — новый цветной на

учно-фантастический фильм «Я 
был спутником Солнца». Сеансы:
9, 10-15, 11-30, 12-45, 2, 5-15,
6- 30, 7-45, 9, 10-15. «Строитель
ство домов с трудовым участием 
рабочих и служащих», «Стройте 
стандартный каркасный дом».
(К месячнику строительных филь
мов). Сеансы; 3-15, 4-15.

Кинотеатр имени И. Черных
18 июня. Большой зал — но

вый художественный фильм «Ноч
ной рейс». Сеансы: 8-45, 10-20,
11-55, 1-30, 3-05, 4-40, 6-15,
7- 50, 9-25, 11. Малый зал— «Же. 
лезный цветок». Сеансы: 9-10, 
11, 12-50, 2-40, 4-30, 6-20, 8-10,
10. (Дети до 16 лет не допуска
ются).

Кинотеатр городского сада
18 июня — новый широкоэк

ранный кинофильм «Капитан пер
вого ранга». Сеансы: 1, 3. 5. 7, 
9, 11. Касса с 10 часов 30 мин.

Адрес редакции: гор. Томск, просп. нм. Ленина 13, телефоны: редактора — 37-3 7 , заместителя редактора — 51-7 5 , ответ, секретаря 
вузов, школ и культуры _ 4 2 -4 6 , сельского хозяйства — 37-.39. пппмкппттйиппгп _  0-7 Г7с -------- _ -  Cftpeidpa

Богашевскому дому отдыха 
срочно требуются; баянист, сле
сарь н сантехник.

Обращаться: Томский район, 
пос. Богашево, дом отдыха.
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П1 В Н И М А Н И Ю ЧИТ А Т ЕЛ ЕЙ  
газеты „Красное Знам я‘̂
Л-рояолж&втея шриеяж подлиска

НА ОБЛАСТНУЮ ГАЗЕТУ „КРАСНОЕ ЗНАМЯ“
НА 2-е ПОЛУГОДИЕ 1959 ГОДА.

Подписная цена: на полгода—30 рублей, на к в ар тал - 
15 рублей.

Подписка 
ных пунктах, 
предприятиях.

принимается во всех отделениях связи и на подпис- 
в организациях, учреждениях, в колхозах, РТС и на

ОБЛСОЮЗПЕЧАТЬ.

Детским яслям № 17 срочно 
требуется сторож.

Обращаться: г. Томск, улица 
Большая Казанская. 45-6, к заве
дующей.

Томскому хлебозаводу № i  тре
буются: диспетчеры, слесари, ко
чегары, уборщицы, рабочие в це
хи.

Одиноким предоставляется об
щежитие.

Обращаться: г. Томск, Базарная 
площадь, 2 , отдел кадров. 
___________________ 5—5

Томской областной строительно
монтажной конторе «Сельэлект- 
рострой» требуются: опытные 
трактористы, электросварщик, эк. 
спедитор и шкипер.

Обращаться: г. Томск, Набе
режная реки Ушайки, 18, телефон 
48-47. з _ 1

4

Томскому дому отдыха «Ключи» 
требуются на летний сезон: по
мощники повара, официантки и 
рабочие на заготовку дров. На по
стоянную работу требуются; ко
нюх, квалифицированный столяр, 
плотники, грузчики на автомаши
ну и рабочие на огород.

Обращаться; г. Томск, дом от
дыха «Ключи», телефон 28-12.

Автохозяйству № 4 требуются: 
автомеханики, ученики-автосле
сари, электрик и шоферы.

Обращаться; г. Томск, улица 
Шишкова, 13. 3 _1

Томская ГРЭС-П продает орга
низациям и населению по налич
ному и безналичному расчету 
дрова по пониженным ценам.

Обращаться: г. Томск, улица 
Шевченкс!, 44, телефон 42-19
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